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Накануне выездного заседания кабинета министров 

в Первоуральск сразу несколько информагентств 

проанонсировали мероприятие, но, пожалуй, са-

мым звучным был заголовок Ura.ru: «Паслер везет 

пять министров в обитель «Яблока». Главный пункт 

визита — памятник Суркову». В тексте журналисты 

озвучили предположение, что без провокаций со 

стороны «яблочников», скорее всего, не обойдется, 

чем разбавят приторность предвыборного визита. 

Экскурсионная программа обширная — посещение 

ИКЦ, небольшая прогулка по улице Физкультурни-

ков, где в этом году без особых косяков «капиталят» 

дома, осмотр нового футбольного поля на стадионе 

«Уральский трубник», прием граждан по личным 

вопросам председателем правительства Денисом 

Паслером, под занавес — проведение заседания, 

где первые два вопроса посвящены комплексному 

развитию Первоуральска до 2020 года. Как это было 

— в обзоре «Городских вестей».

В хорошем смысле этого слова

— Вот ведь, накаркали, — наверное, недобрым 
словом вспомнил «урашек» Денис Паслер, подъ-
езжая к «главной шайбе страны». На самом видном 
месте, обдуваемый легким зюйд-вестом, делега-
цию кабмина встречал общественник Владимир 
Терехов. Даже без обязательного атрибута в виде 
зеленого шарфа, Владимир Геннадьевич — узна-
ваемый член партии «Яблоко». Терехов держит в 
руках плакат: «В городе нет чистой воды. Зачем 
нам эта стекляшка?». Своим одиночным пикетом 
он ставит под сомнение целесообразность вложе-
ния 800 миллионов бюджетных денег (источник 
финансирования — федеральный бюджет):

— Огромные деньги потрачены на культовый 
объект странной формы, со странным названи-
ем и странным предназначением, — комменти-
рует Терехов. — Примерно такова цена решения 
насущного для жителей Первоуральска вопроса 
— чистой питьевой воды. В то время, как из кра-
нов первоуральцев уже который год бежит ржа-
вая вода, в городе разворачивается грандиозная 
стройка, которая своими масштабами и затрата-
ми затмевает истинные проблемы людей. «Мани-
ловщина» какая-то.

Продолжение на стр. 6Как областные министры посетили Первоуральск
Фото предоставлено редакцией газеты «Общественная безопасность — Урал» 
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Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России

29 июля, ПТ
ночью +18°С....днем +23°С

30 июля, СБ
ночью +17°С....днем +24°С

31 июля, ВС
ночью +18°С....днем +23°СНОВОСТИ

Наша Таня: финал
История о большой отваге, маленьких радостях и чудесах, которые случаются редко и не с нами

СВЕТЛАНА КОЛЕСНИКОВА,

kolesnikova@gorodskievesti.ru

Она хотела, чтобы ее запомни-
ли красивой. Пусть без волос, с 
оголенным черепом, но она была 
уверена: ее внешность сейчас — 
цена борьбы за жизнь, плата за 
возможность находиться рядом с 
долгожданным сынишкой, демон-
страция, что рак — это не стыдно. 

Она спокойно, без истерик, рас-
сказала историю о том, как одну 
за другой потеряла двух дочерей. 
Вспомнила, как врачи озвучили 
диагноз после рождения сына 
Клима — рак молочной железы.

— Не говори это слово, я его не 
люблю, оно как будто с щупаль-
цами, — попросила она. — Пусть 
это будет онкология — благород-
нее звучит. 

Мы общались не так часто, как 
хотелось: одну за другой Татьяне 
Мадыевской назначали химиоте-
рапию, всего их было около 20-
ти. Однажды мы приехали к ней 
в онкоцентр. Таня сидела в зали-
той солнцем палате, на оранже-
вой простыне и мечтала … о шаш-
лыке и коньяке.

— Вот честно, так хочется, — 
смеялась она. — Устала от пост-
ной, безвкусной еды, хочется 
мяса.

Тогда же я предложила съез-
дить к одной целительнице. Да, 
может, и мракобесие, но в борьбе 
с коварным раком, как на войне, 
все средства хороши.

— Нет, ты что, — округлила 
глаза Таня. — Мы разговаривали 
с моим наставником на эту тему, 
он категорически против: о душе 
надо думать, а тело … 

Тогда мы почти поссорились в 
первый раз: мне очень хотелось 
увидеть человека, который бе-
рет на себя ответственность и го-
ворит о душе, когда у нее здесь 
столько незаконченных дел — не-

долюбленный сын, например. 
Мы много говорили о том, как 

лечат. Да, все мы — гениальные 
«врачи» и не менее гениальные 
«учителя», мы лучше других зна-
ем, что и как делать, но объектив-
но: отношение к онкобольным у 
нас — как к людям, на которых 
стоит печать смерти. Когда Та-
ня уже не могла передвигаться 
самостоятельно, когда не было 
речи о транспортировке в онко-
центр, стали думать о том, как 
прокапать «химию» дома. Мил-
лион препятствий: врач-онколог 
не поедет на дом, надо ехать к не-
му, тем более на дому не соберут 
консилиум. 

— Ее отправили домой уми-
рать, — шепнули мне, когда я пы-
талась организовать процедуру 
на дому. — Шансов нет.

— Надеюсь, ей об этом догада-
лись не сказать? 

Молчание в ответ.
— Не фотографируй меня, по-

жалуйста, — еле слышно по-

просила она в нашу последнюю 
встречу, которая действительно 
оказалась последней.

Таня была не похожа на себя: 
лицо и шея отекли, она с трудом 
глотала маленькие кусочки пи-
щи, дышала через кислородный 
аппарат, но при этом не хотела 
быть вне диалога: она поправля-
ла, напоминала, шутила:

— А помнишь платье как у Мэ-
ри Поппинс? Мы же не сфотогра-
фировались еще, — хрипло гово-
рила она. 

— Помню, успеем.
Больших усилий стоило го-

ворить естественно: без состра-
дающих глаз или нарочитой 
веселости. 

— Ты не сможешь ей помочь, 
никто не сможет ей помочь, по-
смотри на ситуацию рациональ-
но, — сказал один уважаемый в 
городе врач. — Слишком острая 
стадия, метастазы в легкие. Это 
финал. Не трать свою энергию.

— Слушай, а почему ты со 

мной носишься? — вдруг спроси-
ла Таня. — Я знаю, что ты человек 
занятой, приезжаешь на полчаса, 
делаешь телефон на беззвучку, я 
же вижу, на сколько звонков ты 
не отвечаешь, пока тут, со мной…

Мы говорили о неслучайных 
встречах, о счастье и опыте, об 
эффекте бабочки и психосомати-
ке, о том, что человек остается с 
заразой один на один и пытает-
ся пробить лбом несущие стены 
в попытках добиться адекватно-
го лечения.

— Да, это хорошая идея, отлич-
ная просто, сделай это, — чуть не 
захлопала в ладоши Таня, услы-
шав о создании в Первоуральске 
фонда помощи онкобольным лю-
дям. — Здесь ведь даже не в день-
гах дело, а в том, что рак сразу де-
лает тебя обособленным. Люди 
знают, что это не заразно, но все 
равно боятся. Нам не с кем и не-
где общаться, не знаешь, где поде-
литься и спросить совета.

— Вы знаете, что мне намедни 
соседка сказала? — включилась в 
разговор танина мама. — Мол, а 
зачем вы все рассказываете, фо-
тографируетесь? Стыдно же, еще 
и без волос. Я бы не стала. 

Это отношение общества — мы 
любим сильных, успешных, здо-
ровых. С красивой фигурой. Ес-
ли кеды — то Converse. Если туф-
ли — то лабутены, будь они не 
ладны. 

— Какой фонд? А, ясно, в по-
литику собралась, — один из от-
зывов относительно создания 
фонда. — А что? Их для этого 
и создают, особенно накануне 
выборов.

Спасибо вам, циничные люди, 
что вы есть — вот именно за ци-
низм спасибо. А еще спасибо та-
ким людям как Юля Арсеньева из 
Вологды, которая просто создала 
фонд «Хорошие люди», просто ра-
ботает, просто помогает и делится 

своим опытом с нами, новичками. 
Основная задача фонда — рабо-
та с теми, кто столкнулся с диа-
гнозом, консультации с россий-
скими онкологами (к сожалению, 
опыт общения с нашими, родны-
ми, даже не местными, а из Ека-
теринбурга, показал — не трогай-
те эту тему, у нас рак если и есть, 
то он совсем не страшный и почти 
не смертельный), консультации с 
психологами и теми, кто смог по-
бедить тяжкий недуг. 

— Вашему городу отчаянно не 
хватает хосписа, — резюмировала 
Юлия Арсеньева после недолгого 
общения, послушав историю Тани 
и многих других.

— Нашему городу отчаянно не 
хватает любви, — согласилась я.

…
SMS с таниного номера в 23:30 

в воскресенье: «Светлана, здрав-
ствуйте. Танечки больше нет с 
нами»

П о л ч а с а  я  д у м а л а ,  ч т о 
ответить.

— Как Клим (сын Татьяны Ма-
дыевской — ред.)?

— Постоянно спрашивает, где 
моя мамуля.

— Скажите, что она рядом, 
просто в другом качестве.

— Спасибо вам. 
Утром мы усложнили задачу 

юристам: 
— Я понимаю, что вы отдали 

документы на регистрацию, но 
мы убираем прежнее название, 
фонд должен называться «Наша 
Таня». Как эталон жизнелюбия 
и борьбы.

Фото из архива редакции

Татьяна Мадыевская

Редакция газеты «Городские 
вести. Еженедельник 
Первоуральска» выражает 
глубочайшие соболезнования 
родным и близким Татьяны 
Мадыевской.

В Первоуральске за одну ночь изуродовали 
почти 20 автомобилей

В ночь с 22 на 23 июля в Перво-

уральске в районе улицы Ем-

лина неизвестные повредили 

около 20 автомобилей. На 

месте происшествия задер-

жан один из подозреваемых, 

им оказался 17-летний ранее 

неоднократно судимый мест-

ный житель, сообщает пресс-

служба ОМВД.

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

Сообщения о происшествии 
начали поступать в дежур-
ную часть отдела МВД Рос-
сии по городу Первоуральску 
около 04:00 утра от граждан, 
которые просыпались от зву-
ка работающих сигнализа-
ций, выходили на улицу, где 
обнаруживали свои автомо-
били с разбитыми стеклами, 
прорезанными шинами и 
поцарапанными кузовами.

По у ка з а н ном у а д ре -
су незамедлительно была 
направлена следственно-
оперативная группа. По-
лицейские, осмотрев по-
врежденные транспортные 

средства, установили, что от 
действий злоумышленников 
пострадало около 20 машин 
отечественного и зарубежно-
го производства.

Сыщики уголовного ро-
зыска установили и задер-
жали подозреваемых, один 
из них — 17-летний ранее 
неоднократно судимый за 
кражи и грабежи местный 
житель.

Раскрытие преступления 
находится на личном кон-

троле начальника Первоу-
ральского отдела МВД Рос-
сии полковника полиции 
Олега Грехова.

В настоящее время по 
данному факту в ОМВД Рос-
сии по городу Первоураль-
ску проводится доследствен-
ная проверка, по итогам 
которой полиция Первоу-
ральска примет решение о 
возбуждении уголовного де-
ла. Устанавливаются суммы 
ущербов.

Хотим показать, на что мы способны

30 июля на стадионе «Уральский труб-

ник» состоится праздник всех силовых 

структур «Служба — дни и ночи». Празд-

ник пройдет в Первоуральске впервые.

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА, 

hmeleva@gorodskievesti.ru

Сейчас к торжеству ведется активная 
подготовка.

— У силовых структур нет едино-
го праздника, — говорит начальник 
ОМВД Первоуральска Олег Грехов. — 
Но гарнизон силовых ведомств очень 
большой — больше 1000 человек, и все 
так или иначе несут службу. У нас воз-
никла идея собрать всех силовиков и 
показать горожанам их возможности.

Подобный праздник с успехом про-
ходит в Екатеринбурге уже более 25 
лет. В этом году первоуральские сило-
вики решили провести нечто подобное 
в нашем городе.

Каждая структура готовит зрелищ-
ное либо познавательное мероприятие.   

— Спецназ ФСИНА и ОМОН пред-
ставят выставку вооружений и спе-
циализированной техники, — продол-
жает Олег Владимирович, — военком 
Первоуральска откроет консультаци-
онный пункт, где можно будет в режи-
ме реального времени получить акту-
альную информацию о призывниках, 

о призывной кампании, о проблемах, 
которые могут возникнуть при про-
хождении службы. 

Зрителей ждут конкурсы и викто-
рины, показательные выступления 
МЧС, спецподразделений.

— Наш 10 пожарный отряд, напри-
мер, покажет, как можно потушить 
машину и оказать помощь пострадав-
шим, — говорит Олег Грехов. — За-
планировано выступление кинологов. 

Церемония открытия праздника со-
стоится 30 июля в 9:30, на большом 
поле стадиона «Уральский трубник».

Для всех желающих проведут спор-
тивные состязания — перетягивание 
каната, армрестлинг, гиревой спорт, 
разборка (сборка) автомата Калашни-
кова, а также семейная эстафета «Ма-
ма, папа, я — спортивная семья». Для 
победителей и участников организо-
ван призовой фонд. Также будет про-
веден детский конкурс «Безопасное 
колесо» среди юных велосипедистов.

— Будет солдатская каша, — отме-
тил Олег Владимирович. — Всех же-
лающих мы накормим гречневой ка-
шей с тушенкой. В Первоуральске этот 
праздник проводится впервые, я наде-
юсь, что он станет традиционным. Я 
приглашаю всех первоуральцев и гос-
тей города прийти на торжество — мы 
хотим показать, на что способны.   

Фото yandex.image 
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Не приехали
Жители Тутовой горки жалуются на невывезенный мусор

Жители села Битимка бьют тревогу 

— на улице Тутовая горка растет 

несанкционированная свалка. В 

ситуации разбирались «Городские 

вести».

АЛЕНА ВАЖЕНИНА, 

vk.com/emilymentol

Мешки как стояли, 
так и стоят 

В начале мая напротив дома Анны 
Михалевой обосновалась настоя-
щая свалка. Мешки с торчащими 
бутылками, обломками кирпичей, 
других строительных материалов, 
останки какого-то животного, 
похожего на кошку — все это без-
образие видно из окон еще как 
минимум пяти домов. 

— В конце апреля на стол-
бах появились объявления ад-
министрации, мол, принимаем 
любой мусор в любых мешках, 
— рассказывает Анна Иванов-
на. — Обещали забрать на май-
ских праздниках. Жители нашей 
улицы стаскали мусор сюда, в 
указанное место. И что? Конец 
июля — мешки эти как стояли, 
так и стоят. Их дождем размачи-
вает, там уже трава прорастает. 
Собаки их бегают растаскивают 
повсюду.

— Соседи тут цветы высажи-
вают, скамейки ставят, качели, 
— жалуется местная житель-
ница Ирина Козлова, указывая 
на детскую площадку напро-
тив свалки, — и вот такая вот 
ерунда. 

Все мы больные, 
ничего не можем 

Как утверждает еще один житель 
улицы Станислав Гарцев, на жа-
лобы власти никак не реагируют:

— Администрация все знает — 
мы уже неоднократно обращались 
в «управу». Сначала нам говори-
ли, что нет транспорта. Потом, 
что транспорт есть, но грузчиков 
нет. Мы даже предложили сами 
перекидать мешки в трактор, но 

так его и не дождались.
Старшая по улице Валентина 

Матвеева подтверждает — идея 
побороться со свалкой самостоя-
тельно потерпела фиаско:

— Последний раз в пятницу 
нам обещали трактор. В итоге 
ничего мы не дождались. Сосед 
Иван Анфертьев собрался было 
сам вывозить. Но начинаем на-
род собирать, чтобы мешки загру-
зить, так все: «мы больные, мы 
ничего не можем, мы парализо-

ванные, то-се, мы туда не склады-
вали мусор». Получается, только 
мы и складывали?

Иван Анфертьев, владелец те-
лежки, говорит, что такое у них 
на улице в первый раз.

— До этого мусор сами вывоз-
или — кто как. С прошлого года, 
с позапрошлого ли, «Чистюля» 
продавала желтые мешки здесь 
у нас, в магазине. Кто-то выстав-
лял их. И они раз в месяц ездили, 
забирали. А тут черт дернул пове-

рить администрации…
Жители утверждают, что по-

добная ситуация сложилась поч-
ти во всей Битимке. Сейчас уже 
люди, поняв, что с администра-
цией СТУ каши не сваришь, на-
чинают самостоятельно вывоз-
ить мусор.

Так неправильно 
себя вести

По словам заместителя главы ад-
министрации Билимбая Констан-
тина Третьякова, в образовании 
свалки виноваты сами жители. 

— С 15 апреля до середины мая 
у нас проходил месячник чис-
тоты, — говорит Константин Ва-
лерьевич. — В течение месяца мы 
вывозили мусор бесплатно: под-
гоняли свою телегу, жители са-
ми загружали мусор. Объявле-
ние о бесплатном вывозе мусора 
мы вывешивали в начале апреля. 
Техника туда выезжала, мусор 
там собирался. В том, что жите-
ли через неделю после окончания 
месячника вынесли на улицу не-
нужный хлам и своими руками 
создали свалку, нашей вины нет.

Конечно же, мы уберем этот 
мусор, но так неправильно вести 
себя — месячник чистоты закон-
чился, а люди продолжают нести 
мусор. Вот сейчас они недоволь-
ны свалкой, но, думаете, переста-
ли туда валить? Нет, продолжают 
стаскивать мешки. Если народ 
привыкнет, что на Тутовой горке 
свалка, мы же не сможем беско-
нечно транспорт предоставлять.

Простите, что так вышло
Первоуральский городской суд рассмотрел дело о растрате денег пациентов психбольницы

Вчера, 26 июля, первоураль-

ский городской суд рассмот-

рел дело Ирины Гордиенко 

— сотрудница «Почты Рос-

сии» в течение месяца при-

сваивала деньги пациентов 

психиатрической больницы 

№8, расположенной на улице 

Крылова, 100.

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

Три человека 
— 51 тысяча

Гордиенко судили по части 
3 статьи 160 — «Присвоение 
или растрата, то есть хи-
щение чужого имущества, 
вверенного виновному, с ис-
пользованием своего слу-
жебного положения».

Как следует из офици-
альных материалов дела, 
28-летняя Ирина Гордиен-
ко — человек с высшим об-
разованием, имеющий на 
иждивении малолетнего 
ребенка — в период с 1 по 
23 апреля 2015 года «из ко-
рыстных побуждений, ис-
пользуя свое служебное по-
ложение, присваивала себе 
деньги, предназначенные 
для пенсионных и иных со-
циальных выплат».

В итоге трое пациентов 
психиатрической больни-

цы не досчитались 51 ты-
сячи 384 рублей 63 копеек.

Ирина Гордиенко дейст-
вовала не самым осторож-

ным образом — просто под-
делывала подписи в пору-
чительствах и забирала 
деньги себе.

Ирина Аликовна хода-
тайствовала о рассмотре-
нии дела в особом порядке, 
то есть без исследования 
доказательств. Суд хода-
тайство поддержал, учел, 
ч то подсуд и ма я пол но -
стью признала свою вину 
и раскаялась.

Не первая

За подобное преступление 
Ирине Гордиенко могло 
грозить до 6 лет лишения 
свободы. Гособвинитель 
Морозов, взяв во внимание 
смягчающие обстоятельства 
— наличие у Гордиенко ма-
ленького ребенка, частичное 
добровольное погашение 
долга, признание вины и 

состояние здоровья близких 
родственников — попросил 
три года лишения свободы 
условно со штрафом в 10 
тысяч рублей.

Адвокат Никитина на-
стаивала на минимальном 
наказании, предусмотрен-
ном статьей 160 УК.

— Я свою вину признаю, 
— сказала Ирина Аликов-
на в своем последнем сло-
ве, — раскаиваюсь. Прошу 
прощения у психоинтерна-
та, что так вышло. 

В итоге, проведя в сове-
щательной комнате больше 
часа, судья Дмитрий Кар-
пенко постановил — Ирину 
Гордиенко признать вино-
вной и назначить наказа-
ние в виде двух с полови-

ной лет лишения свободы 
условно. Почтовое ведом-
ство уже возместило по-
терпевшим нанесенный 
ущерб. Теперь Гордиенко 
предстоит расплачиваться 
с бывшим работодателем.

Сотрудники почты уже 
не в первый раз оказыва-
ются на скамье подсуди-
мых —  в конце 2014 года 
первоуральский городской 
суд осудил за воровство за-
местителя начальника пер-
воуральской почты Веру 
Малетину и ее подельни-
цу — начальника главной 
кассы Марию Сокову.

В общей сложности Ма-
летина и Сокова присвоили 
2,5 млн рублей. В итоге обе 
получили условный срок.

Алексей Ушаков, начальник первоуральского почтамта: 
— Вся сумма ущерба, который нанесла Ирина Гордиенко своими преступными дейст-

виями, возмещена пострадавшим. Обязательства перед клиентами выполняются 

в срок и в полном объеме. После вступления приговора в законную силу Гордиенко 

будет уволена за утрату доверия.

Для предотвращения подобных случаев в УФПС Свердловской  области ужесточается 

контроль за соблюдением сотрудниками финансово-хозяйственной дисциплины. 

Аппарат управления УФПС Свердловской области принимает меры по повышению 

эффективности внутренней контрольно-ревизионной работы, а также дополнительному изучению 

профессиональных и деловых качеств почтовых сотрудников, задействованных в работе с денежными 

средствами филиала. Принципиальная позиция руководства филиала в данном вопросе — решительно 

расставаться с теми, кто допускает должностные проступки.

С такими нужно решительно расставаться

Фото Ольги Хмелевой 

Ирина Гордиенко

Фото Алены Важениной

Анна Михалёва уверяет: объявление о сборе и вывозе мусора администрация повесила в конце апреля. Свалка 

и по сей день не убрана.
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Нельзя голосовать заранее, 
нельзя фотографироваться с детьми, 
нельзя поторапливать белорусов
О нововведениях на предстоящих выборах рассказала председатель 
избирательной комиссии Ирина Ильина
Более очаровательного председа-

теля избирательной комиссии за 

последнее время в Первоуральске 

припомнить сложно. Светлые во-

лосы, зеленые глаза, широкая 

улыбка, строгий костюм. Ирина 

Ильина в должности председате-

ля ТИК полтора года, до этого она 

работала старшим инспектором 

по пропаганде ГИБДД, за это вре-

мя у «Городских вестей» пока не 

было возможности расспросить 

ее о деятельности на посту пред-

седателя. Сейчас, когда начался 

избирательный процесс, на другом 

конце провода звучало долгождан-

ное: «Интервью? Конечно! Надо же 

информировать избирателей».

О том, оправдала ли новая долж-

ность ожидания, какими будут 

предстоящие выборы и почему 

кандидатам запретили фотогра-

фироваться с детьми — в интер-

вью председателя избирательной 

комиссии Ирины Ильиной.

Ни новичок, 
ни дилетант

— Ирина Геннадьевна, прошло 
полтора года после вашего на-
значения на пост председателя 
ТИК. Какие у вас впечатления 
от новой работы? Оправдались 
ли ожидания?

— Если эта работа была бы для 
меня не интересна, я бы здесь не 
находилась. Я считаю свою ны-
нешнюю работу не только инте-
ресной, но и очень важной, значи-
мой. Поскольку от того, как будут 
проведены выборы, зависит леги-
тимность власти. Выборы долж-
ны быть честными, законными, 
открытыми. Это те самые прин-
ципы, на которых основывается 
вся деятельность избирательной 
комиссии. Наша главная задача 
— организовать процесс в соот-
ветствии с законом. Ваш вопрос 
фактически означает: нравит-
ся ли мне подчиняться закону? 
Нравится. И моя предыдущая де-
ятельность тоже была связана с 
наблюдением за выполнением 
законов, поэтому, что такое быть 
на службе у государства, подчи-
няться закону — мне знакомо и 
привычно.

— Что уже успели сделать, 
будучи председателем избира-
тельной комиссии?

— Вообще нельзя разбивать де-
ятельность председателя и дея-
тельность комиссии, у нас кол-
легиальный орган — мы делаем 
все вместе. За это время сдела-
но достаточно: проводим в по-
стоянном режиме актуализацию 
составов участковых избиратель-
ных комиссия. У нас 70 постоянно 
действующих участковых изби-
рательных комиссий, в которых 
работает более 800 человек. Нуж-
но было проводить работу и по 

поддержке составов участковых 
избирательных комиссий в акту-
альном состоянии, для того что-
бы сейчас к этой избирательной 
кампании подойти укомплекто-
ванными. На сегодняшний день 
участковые избирательные ко-
миссии с этой задачей полностью 
справились.

За год до выборов начали обу-
чать членов избирательных ко-
миссий, несмотря на то, что мно-
гие из них в большинстве своем 
прошли уже ни одни выборы. Но 
законодательство очень сильно 
меняется, особенно то, что касает-
ся выборов, оно очень динамично. 
Поэтому мы обязаны были провес-
ти обучение членов избиратель-
ных комиссий. Мы собирались в 
постоянном режиме на протяже-
нии последних лет и разъясняли 
изменения законодательства. Обу-
чение членов участковых изби-
рательных комиссий игнориро-
вать нельзя, потому что именно 
эти люди в день голосования, 18 
сентября, будут организовывать 
процесс голосования и подсчета 
голосов избирателей на избира-
тельных участках. Что касается 
граждан, проводили и продолжа-
ем проводить мероприятия по по-
вышению правовой культуры.

— Фактически, это ваши 
первые выборы, некое боевое 
крещение, как председателя 
ТИК. Не волнуетесь?

— У меня было достаточно вре-

мени, чтобы понять избиратель-
ное законодательство, понять ор-
ганизацию нашей деятельности, 
поэтому я не считаю себя ни но-
вичком, ни дилетантом в этом 
вопросе.

Обязательно нужно сказать, 
что в декабре в 2015 года были вы-
боры в молодежный парламент 
Свердловской области, и перво-
уральская территориальная из-
бирательная комиссия помогала 
молодежной избирательной ко-
миссии организовывать эти выбо-
ры. Благодаря нашей совместной 
деятельности, первоуральская 
МИК была признана лучшей в 
области.

Такое впервые

— Перейдем уже непосредствен-
но к самим выборам. Давайте 
по полочкам, как и за кого мы 
будем голосовать?

— Выборы предстоят масштаб-
ные. Этими выборами будет охва-
чена вся территория Российской 
Федерации. В выборе депутатов 
Госдумы примут участие 111 млн 
избирателей. 38 регионов России 
будут выбирать депутатов в за-
конодательные органы регионов. 
Нам, первоуральцам, нужно бу-
дет выбрать депутатов в Законо-
дательное собрание Свердловской 
области и Государственную думу 
Российской Федерации. 

Всего в России 225 одномандат-

ных избирательных округов, 7 та-
ких — в Свердловской области, 
в том числе — Первоуральский 
одномандатный избирательный 
округ №173. Он объединяет 13 тер-
риторий — это 485 тысяч 389 по-
тенциальных избирателей. 

В единый день голосования 
каждый избиратель, пришедший 
на избирательный участок, полу-
чит четыре бюллетеня. На этих 
выборах применяется смешанная 
избирательная система, то есть 
половину депутатов Госдумы из 
450 человек мы выбираем по пар-
тийным спискам, вторую полови-
ну — по одномандатным округам.

По выборам в ЗакСО в Сверд-
ловской области функционирует 
25 одномандатных округов — 20 
территориальных комиссий с пол-
номочиями окружных и дополни-
тельно 5 окружных избиратель-
ных комиссий. В первоуральский 
одномандатный избирательный 
округ №22 входит Бисертский го-
родской округ (9290 избирателей), 
городской округ Первоуральск 
(12 0267 изби рат елей), г ород-
ской округ Староуткинск (2488 
избирателей).

Что касается депутатов Зако-
нодательного собрания Сверд-
ловской области, их всего — 50. 
Система та же. 25 депутатов из-
бираются по одномандатным из-
бирательным округам, образован-
ным на территории Свердловской 
области, другие 25 — по единому 

избирательному округу. 
То есть избиратель получит 

два бюллетеня. По одному бюл-
летеню можно будет проголосо-
вать за список кандидатов, выдви-
нутых политической партией, по 
второму бюллетеню — непосред-
ственно за кандидата. В Свердлов-
ской области и, соответственно, в 
Первоуральске — совмещенные 
выборы по смешанной системе 
проводятся впервые в истории.

— Давайте резюмируем, я 
прихожу на выборы, и долж-
на поставить по одной га-
лочке в каждом из четырех 
бюллетенях?

— Да, все верно. В первом бюл-
летене ставите галочку напротив 
наиболее вам симпатизирующей 
политической партии, которая 
выдвигает список кандидатов в 
Госдуму. Во втором бюллетене 
выбираете уже непосредственно 
кандидата, который будет пред-
ставлять наш округ в государ-
ственной думе.

Все точно так же и с кандида-
тами в депутаты Законодательно-
го собрания. В третьем бюллетене 
опять же будет список партий. В 
четвертом бюллетене будут пере-
числены непосредственно имена 
депутатов, которые выдвигают 
свою кандидатуру по одноман-
датному округу. 

В законе нет термина 
«двойник»

— В настоящее время избира-
тельная кампания по выборам 
депутатов различного уровня 
находится в самом разгаре. Ка-
кие этапы этой избирательной 
кампании уже пройдены, а какие 
еще предстоит пройти кандида-
там в депутаты?

— Началась кампания 17 ию-
ня, после официального опубли-
кования Указа президента и реше-
ния Законодательного Собрания 
Свердловской области, все это вре-
мя длился этап выдвижения. 23 
июля был последний день при-
ема документов у кандидатов в 
депутаты в Государственную ду-
му. Всего их по нашему избира-
тельному округу девять человек 
из разных политических партий. 
Выдвижение кандидатов в Зако-
нодательное собрание области за-
кончится 29 июля в 18 часов. 

Таким образом, первый пери-
од подходит к концу, а до 3 ав-
густа кандидаты должны быть 
зарегистрированы. У избиратель-
ной комиссии есть 10 дней, чтобы 
проверить эти данные и принять 
мотивированное решение о при-
нятии регистрации или отказе. 

Избирательная комиссия осу-
ществляет контроль за соблю-
дением избирательного законо-
дательства на соответствующей 

Беседовала

МАРИЯ ПОПОВА, 

popova@gorodskievesti.ru

vk.com/marylandpopo

Фото Анны Неволиной

Председатель избирательной комиссии Ирина Ильина
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18 70 800

225

225

120 267 

3000

25

25

территории. Этот контроль мы 
осуществляем в разных сферах, в 
том числе — следим и за соблюде-
нием избирательных сроков.

— Как проходит предвыбор-
ная агитация? Поступали ли 
уже жалобы на нарушения?

— Пока ничего сверхординар-
ного не произошло, все спокойно. 
В соответствии с федеральным 
законодательством, предвыбор-
ная агитация может проводит-
ся тремя основными способами: 
агитация в СМИ, проведение аги-
тационных публичных меропри-
ятий, изготовление и распростра-
нение агитационных материалов 
и иные, предусмотренные зако-
ном способы. Хочу еще раз напом-
нить, что предвыборная агитация 
в СМИ разрешена с 20 августа и 
только после процедуры регистра-
ции, кандидат может заниматься 
агитацией, открыв специальный 
избирательный счет. 

В соответствии с федераль-
ным законом, существует усло-
вие: прежде чем кандидат начина-
ет распространять предвыборную 
агитацию (в печатном виде, ау-
дио-визуальном или ином виде, 
кроме  использования СМИ),  он 
предоставляет соответствующее 
уведомление и два экземпляра 
этих материалов в избиратель-
ную комиссию. Для того, чтобы 
мы проверили соблюдение требо-
ваний закона, предъявляемые к 
выходным данным (с какого сче-
та оплачено, кто изготовил и дру-
гие), изображению и т.д.

— Уже сейчас СМИ говорят 
о том, что стали появляться 
«двойники». Например, в Перво-
уральске партия «Патриоты 
России» выдвигает Николая Пе-
реверзева как кандидата в Зак-

Со Свердловской области, тогда 
как бывший мэр Первоуральска 
Юрий Переверзев выдвигается 
от «Яблока». Как вы расцени-
ваете данное обстоятельство?

— Избирательная комиссия 
основывается только на законе. 
Если кандидат представил соот-
ветствующие документы на вы-
движение, с какой бы он ни был 
фамилией, мы их примем. На мо-
мент регистрации проверим — со-
ответствуют ли они требованию 
закона. Но отказать в принятии 
документов или в отказе реги-
страции только потому, что не-
кое СМИ высказало предложение, 
что это подставной «двойник», мы 
не можем. Повторюсь, наша дея-
тельность основывается на зако-
не, и в нем нет такого термина как 
«двойник».

Ждем, что будет людно

— Чем будут нынешние выборы 
отличаться от 2012 года? Какие 
новшества ожидают избирате-
лей на этих выборах?

— Нововведений в этом году 
действительно много. Одно из 
самых значимых — не будет до-
срочного голосования. Остаются 
открепительные удостоверения — 
форма, которая дает возможность 
проголосовать тем избирателям, 
которые не смогут прибыть на 
свой избирательный участок в 
день голосования 18 сентября. 
Открепительное удостоверение 
можно получить с 3 августа по 6 
сентября в территориальной из-
бирательной комиссии, с 7 сен-
тября по 17 сентября — в участ-
ковой избирательной комиссии. 
В нашем одномандатном округе 
будет подготовлено порядка 16000 

удостоверений.
Кроме того, мы как террито-

риальная избирательная комис-
сия должны будем организовать 
участки в местах временного пре-
бывания граждан — в больницах, 
например.

Еще одно интересное новшест-
во предстоящих выборов: припи-
ска избирателей из-за рубежа к 
избирательным округам по вы-
борам депутатов в Государствен-
ную Думу РФ. В частности, по 
первоуральскому одномандатно-
му избирательному округу №173 
приписано около 3000 избирате-
лей, граждан РФ, проживающих 
в Минске. Информация о голосо-
вании избирателей на участке за 
пределами РФ будет поступать 
к нам по секретному источнику. 
Поэтому, прежде чем подвести 
итоги голосования, мы должны 
будем дождаться результатов го-
лосования по тому избирательно-
му участку.

Что касается предвыборной 
агитации — введен абсолютный 
запрет на участие несовершен-
нолетних в предвыборной аги-
тации. Им запрещено произво-
дить какие-либо избирательные 
действия. Они не могут изобра-
жаться на агитационных плака-
тов, например, не могу собирать 
подписи. Если раньше кандидат 
мог сфотографироваться со сво-
ей семьей, то сейчас это строго 
запрещено. 

— Как обстоят дела с явкой? 
Есть ли какие-либо «установ-
ки» по явке избирателей? 

— Сейчас порог явки не учиты-
вается. Но мы рассчитываем на 
то, что в день голосования 18 сен-
тября на избирательных участках 
будет людно. 

Кто хочет стать 
депутатом Госдумы 
от Первоуральска
23 июля — последний день, когда 
кандидаты могли подать документы, чтобы 
баллотироваться в Государственную думу 

Последним «запрыгнул в вагон 
уходящего поезда» кандидат 
от политической партии «Зе-
леные» АЛЕКСАНДР ЧЕРКАСОВ, 
1975 года рождения, коммер-
ческий директор ООО «Вос-
точный», сообщает окружная 
избирательная комиссия.

Кроме него, в Государст-
венную думу от Первоураль-
ска желают баллотироваться 
еще восемь претендентов. На-
помним, кто это:

АНТОН БЕЗДЕНЕЖНЫХ, 29 
лет, выдвинут политической 
партией «Либерально-демо-
кратическая партия России». 
Антон Юрьевич работает по-
мощником депутата ЗакСо от 
партии ЛДПР Михаила Зуба-
рева. Единственный из пре-
тендентов, уже зарегистри-
рова н н ы й изби рател ьной 
комиссией.

ВЛАДИСЛАВ ПУНИН, 41 год, 
выдвинут политической пар-
тией «Справедливая Россия», 
работает директором МУП 

«Старт». Также Пунин — де-
путат городской думы.

НИКОЛАЙ ЕЗЕРСКИЙ, 60 
лет, выдвинут КПРФ, действу-
ющий депутат Госдумы РФ.

ЗЕЛИМХАН МУЦОЕВ, 56 лет, 
выдвинут партией «Единая 
Россия», действующий депу-
тат Госдумы РФ.

АЛЕКСЕЙ ПОЛЕТАЕВ, 32 го-
да, выдвинут партией «Ком-
мунисты России», временно 
не работает.

СЕРГЕЙ РЕНЖИН, 41 год, вы-
двинут «Партией роста», гене-
ральный директор «Уральско-
го объединения строителей».

ИГОРЬ КОНАКОВ, 52 года, 
выдвинут «Партией народ-
ной свободы», временно не 
работает.

СЕРГЕЙ ЯРУТИН , 34 го -
да, выдвинут политической 
партией «Патриоты России». 
Сергей Александрович воз-
главляет комитет Свердлов-
ского регионального отделе-
ния партии.

В полку кандидатов 
Заксобрания прибыло

Выдвижение кандидатов в За-
конодательное собрание Сверд-
ловской области завершается 
29 июля. Поэтому претенденты 
на мандат активизировались.

22 июля окружная избира-
тельная комиссия приняла 
документы на регистрацию 
от Дмитрия Огородникова, 
выдвинутого партией «Рос-
сийская партия пенсионеров 
за справедливость», а так-
же от представителя КПРФ 
Алексея Рудакова.

В среду, 27 июля, докумен-
ты на регистрацию в качест-
ве кандидатов сдали первоу-
ральские депутаты Алексей 
Панасенко (ЛДПР) и Вадим 
Чертищев («Справедливая 
Россия»). Интересы партии 
«Единая Россия» будет отста-
ивать сити-менеджер Первоу-
ральска Алексей Дронов.

— Решение о выдвиже-
нии в качестве кандидата в 
депутаты Законодательного 
собрания Свердловской об-
ласти взвешенное и осознан-
ное. Во-первых, тот курс на 
развитие Первоуральска, ко-

торый мы взяли почти три 
года назад, должен быть про-
должен. И мандат депутата 
Законодательного Собрания 
— это не самоцель, а только 
инструмент для лоббирова-
ния интересов нашего города 
при распределении бюджета. 
Во-вторых, и это главное, в 
мае на предварительном го-
лосовании жители Первоу-
ральска оказали мне очень 
серьезную поддержку, выра-
зили свое доверие. И я счи-
таю своим долгом это дове-
рие оправдать и в статусе 
депутата от Первоуральска 
собираюсь работать на бла-
го наших горожан, — проком-
ментировал порталу pervo.
ru свое выдвижение Алексей 
Дронов.

Ед и нс т вен н ы м з арег и-
стрированным кандидатом 
на выборах в ЗакСО пока яв-
ляется представитель партии 
«Яблоко» Юрий Переверзев, 
который получил удостове-
рение №1, о чем Юрий Олего-
вич сообщил у себя на стра-
нице в Facebook.

Удивлены? Возмущены? Обрадованы? 
Поделитесь со всеми!
«Городские вести» ждут ваших новостей по тел. 6-39-39-0
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Показуха высокого уровня
Как областные министры посетили Первоуральск
Начало на странице 1

Не задерживаясь возле об-
щественника, высокие гости 
проехали к ИКЦ, где про-
инспектировали ход работ 
— прилегающая территория 
должна быть облагорожена к 
концу августа. Начали с экс-
курсии по зданию, однако, 
о чем говорили чиновни-
ки, минуя этаж за этажом 
— неизвестно, ведь лифт с 
операторами и фотографами 
застрял на 7-ом этаже, выдав 
«перегруз». Вызволить жур-
налистскую братию удалось 
лишь тогда, когда Денис 
Паслер в сопровождении ми-
нистров и местных чиновни-
ков инспектировал ход работ 
на улице. Порадовавшись, 
что «малые архитектурные 
формы» уже установлены, 
и найдя сходство с картин-
ками годичной давности, 
Паслер дал несколько стран-
ный комментарий местным 
телеканалам:

— То, что задумано из-
нутри, внутри организации, 
оно на самом деле наполня-
лось. И количество детей, 
занимающихся, в хорошем 
смысле этого слова, в ин-
новационном центре уве-
личивалось. Ну, и в после-
дующем тот функционал, 
который задумывался, ис-
полнялся (стиль изложения 
и речевые обороты спикера 
сохранены — ред.)

Что имел ввиду премьер, 
о каких «занимающихся» 
детях он говорил (откры-
тие ИКЦ запланировано на 
сентябрь 2016 года — ред.) — 
уточнить не удалось.

Доделанные 
недоделки

Непродолжительный забег 
кабмина по улице Ватутина 
(дома №№29, 30 и 33) и Физ-
культурников (дома №№3 
и5). Цель — посмотреть, в 
каком состоянии находятся 
дома, которые с горем попо-
лам капитально ремонтиро-
вались компанией «Урал-
строймонтаж» и которые 
так и не были сданы в конце 
ремонтного сезона. 

 — Все дома, которые мы 
сегодня осмотрели в Перво-
уральске, это объекты, ко-
торые не были выполне-
ны в 2015 году. Это пример 
того, как нельзя работать, 
если говорить о прошлом 
годе. Сегодня нам люди го-
ворили спасибо за то, что 
прошлогоднего подрядчи-
ка министерство выгнало. 
Зашла другая компания. И 
сегодня практически все 
работы завершены: ремонт 
крыш, фасадов, энергосис-
тем, холодного и горячего 
водоснабжения, отопления. 
Уровень достойный. Важ-
но две вещи: обязательная 
приемка работ жителями, 
поручение об этом еще раз 
я дал главе и министерству, 
чтобы контролировали. И 

важно, чтобы жители горо-
да знали, что система из-
менилась, что программа 
заработала, как положено, 
— прокомментировал пор-
талу Pervo.ru  премьер Де-
нис Паслер.

Присутствующий здесь 
же министр энергетики и 
ЖКХ Николай Смирнов 
уточнил, что придумано 
решение, позволившее со-
хранить исторический об-
лик зданий (лепнина), при 
этом стоимость работы уде-
шевлена в разы. Что имен-
но придумали предпри-
имчивые чиновники — не 
уточняется. 

Не стали министры за-
держиваться и на стадио-
не «Уральский трубник», и 
в школе №5: поле удобное, 
школа красивая. Резюме 
визиту должны вынести во 
время заседания кабмина в 
ДК ПНТЗ.

Не рассказывать 
сказки

В рамках рабочей поездки в 
Первоуральск глава сверд-
ловского правительства Де-
нис Паслер провел прием 
граждан в стенах городской 
администрации. За полтора 
часа выслушал с десяток 
вопросов. Главу просили 
разобраться с задержками 
сдачи нового дома, отсут-
ствием горячей воды, не-
существующими долгами 
перед управляющей ком-
панией, несанкционирован-
ными свалками — в общем, 
всем тем, чем каждый день 

занимаются первоуральские 
чиновники. 

По предварительной за-
писи на беседу с председа-
телем областного прави-
тельства пришло порядка 
20 горожан. Первыми в не-
большой кабинет, где устро-
и лся Денис Паслер, об -
ластные министры, глава 
администрации Алексей 
Дронов и десяток журна-
листов, заходят четыре 
женщины. Женщины вло-
жились в долевое строи-
тельство дома на улице Ем-
лина, но сроки сдачи дома 
постоянно сдвигают. Доль-
щики, как водится, ждать 
уже устали, в администра-
ции Первоуральска нажало-
вались уже всем, но вопрос 
так и остался открытым.

— Сначала говорили, что 
в 2017 году ключи уже вы-
дадут, но строительство 
там вообще не ведется — 
все стоит, — говорит Ольга 
Ерыкалова. — Господин Лу-
бенцов (Денис Лубенцов — 
директор фирмы «Дельта-
строй» — ред.) нам недавно 
сказал, проект нашего до-
ма дорогостоящий, и закон-
чить скоро они его не смо-
гут, мол, кризис. Мы уже 
столько ждем, а мы ведь 
не молодеем.

Денис Паслер по каждо-
му вопросу, значащему в 
повестке, пригласил «обви-
няемого». Директор фирмы 
«Дельтастрой» Денис Лу-
бенцов подтвердил, что до-
страивать данный объект в 
существующих экономичес-
ких условия нерентабельно. 

Самый экономичный спо-
соб предоставления жилья 
21 дольщику — это выделе-
ние квартир в блочных до-
мах, строящихся в рамках 
программы «Жилье для мо-
лодой семьи». Компания на-
мерена возвести 3 десяти-
этажных дома. Первый из 
них обязуются закончить в 
третьем квартале 2017 года. 
Второй дом – завершить к 
концу 2017-го.

Денис Паслер убедил 
женщин, что их вопрос он 
будет держать на контро-
ле, и многозначительно по-
смотрел на сидевшего ря-
дом Алексея Дронова, мол, 
ты тоже не расслабляйся.

Воды не было, 
а сегодня 
включили

— Зовите следующих, — го-
ворит Паслер.

Следующая — Алевтина 
Пшеницина. Женщина жа-
луется на отсутствие горя-
чей воды, ее в доме №6 по 
улице Герцена нет уже два 
года. 

— Вы знаете, только се-
годня утром пошла вода го-
рячая, — удивляется Алев-
тина Михайловна.

— Да вы что? — не менее 
«удивлен» стечением обсто-
ятельств Денис Владимиро-
вич. По кабинету проходит 
глухой смешок.

Собравшиеся устремля-
ют грозный взгляд в сторо-
ну директора СТК Аркадия 
Спевака, который в день 
приезда Паслера был не-

привычно грустен.
— Вы о проблеме знае-

те? — спрашивает Спевака 
Денис Паслер. — Почему не 
исправляете? Сколько вре-
мени вам надо?

Решение проблемы здесь 
активно обсуждают. Оправ-
дывается Аркадий Спевак, 
дает советы министр ЖКХ 
Николай Смирнов. В итоге 
Аркадий Фридрихович объ-
яснил, что проблема в бой-
лерной установке, и он по-
пытается решить ее за две 
недели. Денис Владимиро-
вич тяжело вздохнул, поо-
бещав, что и этот вопрос он 
будет держать на контроле.

Время на обсуждение 
проблемы каждого жителя 
все сокращалось и сокраща-
лось.  Но премьер каждо-
му старался донести, что 
вот об их проблеме он точ-
но не забудет, и будет тща-
тельно контролировать ее 
решение.

— Наша задача — не 
рассказывать сказки, — за-
явил Паслер. — А решить 
проблему.

Если надо, делайте

Одну из серьезнейших про-
блем озвучила жительница 
поселка Кузино Лидия Кузь-
мина. Женщина рассказала, 
что жители поселка уже 
второй год летом остают-
ся без водоснабжения — в 
жаркую погоду скважины 
в восточной части поселка 
пересыхают.

— А лексей Иванович 
(Дронов — ред.) начал за-

ниматься проблемами по-
селка, да, — сказала Лидия 
Ивановна. — Но до плоти-
ны никак добраться не мо-
гут, а это важно.

Подтвердил слова жен-
щины и начальник Кузин-
ского СТУ Александр Ов-
сянников. По его словам, 
для решения проблемы во-
доснабжения необходимо 
провести ремонт плотины 
на речке Каменка.

Си девш ий ря дом м и-
нистр ЖКХ Николай Смир-
нов поспешил заметить, 
что провести работы за фе-
деральный счет невозмож-
но. В настоящее время не-
обходимо сделать проект, 
его экспертизу за счет му-
ниципалитета и области.

— Если нужен ремонт, 
проводите обследования и 
делайте проект, — дал ука-
зание Денис Паслер.

Надо отметить, что отду-
вался за всю администра-
цию один Алексей Дронов, 
каждый раз пронзительно 
поглядывая на жалобщи-
ков. Не выдержало терпе-
ния у Алексея Ивановича, 
когда на аудиенцию к Пас-
леру зашел Юрий Черных, 
коренной шайтанин.

— Свалку строительного 
мусора на улице Береговая 
никак убрать не могут, — 
пытался донести до собрав-
шихся Юрий Сергеевич. 

— Совсем ничего хоро-
шего в городе не происхо-
дит, что ли? — не выдер-
жа в, возрази л А лексей 
Дронов.

— Ну, как же, город стал 
преображаться, некоторые 
проблемы решаются очень 
оперативно, — мысленно 
похлопал по плечу сити-
менеджера Юрий Черных.

Мужчина, как и все при-
шедшие, получил обеща-
ние, что мусор уберут.

Я вас благодарю. 
И я вас тоже

В последний раз кабинет 
министров заседал в Перво-
уральске два года назад — 
тогда высоким чиновникам 
было рассказано об испол-
нении программы «Перво-
уральск-300». Нынешнее 
выездное совещание вновь 
вызвало ажиотаж — перво-
уральские депутаты, чи-
новники всех рангов, пра-
воохранители, директора 
предприятий, многочислен-
ные камеры. Зампред прави-
тельства Свердловской облас-
ти Алексей Орлов и глава 
администрации Алексей 
Дронов должны представить 
доклады о ходе реализации 
программы «Комплексное 
развитие городского округа 
Первоуральск на 2014-2020 
годы» и создании условий 
для реализации новых ин-
вестиционных проектов, 
направленных на снижение 
монозависимости экономики 
Первоуральска. 

Подготовили

СВЕТЛАНА КОЛЕСНИКОВА,

kolesnikova@gorodskievesti.ru

www.facebook.com/kolesnikova1986

МАРИЯ ПОПОВА, 

popova@gorodskievesti.ru

vk.com/marylandpopo

Фото Анны Неволиной
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ВЛАСТЬ
Немножко дегтя 
в большой бочке меда

СВЕТЛАНА КОЛЕСНИКОВА,

kolesnikova@gorodskievesti.ru

В 2014 году Первоуральск 
официально был признан 
моногородом — Дмитрий 
Медведев подписал распо-
ряжение, в котором муни-
ципалитет занял 61 место в 
списке из 313 городов. Гордо-
хвалебный пресс-релиз по 
этому поводу моментально 

был выпущен пиарщиками ПНТЗ 
(одно из крупнейших предприятий 
Первоуральска, входит в состав гр. 
ЧТПЗ), где заявлялось: признание 
Первоуральска моногородом было 
бы невозможно без стараний гра-
дообразующего предприятия и 
администрации города — ПНТЗ 
проводит масштабную модерни-
зацию производства (государство 
не будет вкладывать деньги в те 
территории, где собственник пред-
приятия использует старые техно-
логии и может стать банкротом), а 
сити-менеджер Первоуральска (гла-
ва администрации, кандидатура, 
назначенная конкурсной комиссией 
и одобренная депутатами местной 
думы) разработал и представил 
план стратегического развития 
муниципалитета под названием 
«Первоуральск-300». 

К сожалению, дальше рели-
за дело не ушло — федеральных 
вливаний за два года, призван-
ных сделать Первоуральск терри-
торией опережающего развития, 
не наблюдалось.  Программа «Пер-
воуральск-300», которую охарак-
теризовали как амбициозную, по 
сути — утопия, мало соотносяща-
яся с реальностью. К 2020 году Пер-
воуральск, согласно программе, 
должен прийти со следующими 
показателями: население — 300 ты-
сяч человек, 1500 Га под жилую за-
стройку, 5 млн квадратных метров 
построенного жилья, 16 тысяч но-
вых рабочих мест, 25 инвест-пло-
щадок, 245 млрд рублей инвести-
ций, 35 тысяч рублей — средняя 
зарплата. 

— Программа нуждается в гра-
мотном пиаре, — резюмировал 
один из членов городского сове-
та директоров после презентации. 
Однако ни один из высокопостав-
ленных и уважаемых чинов не ак-
центировал внимание на том, что 
город, комфортный для прожива-
ния — это не «веселые картинки» 
на слайдах, а ровные дороги, чис-
тая вода, развитая инфраструк-
тура, консолидация бизнеса и 
власти. 

«Городские вести» провели 
блиц-опрос жителей с целью вы-
яснить общественное мнение. Во-
прос был простой и несколько по-
пулистский: что должно делать 
первое лицо города, чтобы заслу-
жить одобрение населения? По-
давляющее большинство респон-
дентов заявило: человека, который 
отремонтирует дороги в этом го-
роде, мы готовы качать на руках. 
Пойти по пути наименьшего со-
противления, развернуть кипучую 
деятельность, заметную глазу, при 
этом задвигать решение стратеги-
ческих вопросов на неопределен-
ное будущее — к сожалению, по 
такому пути двигается действую-
щая власть. 

ПРОБЛЕМА №1 — отсутствие качест-
венной питьевой воды. В настоя-

щее время существует вступив-
шее в силу решение суда, в кото-
ром говорится — питьевая вода в 
Первоуральске не соответствует 
нормативам. Город потребляет по-
рядка 40 000 кубов воды, при этом 
большая часть забирается из от-
крытого водохранилища. Очист-
ные сооружения не справляются 
с качественной очисткой воды, 
программы по комплексной заме-
не заиленных сетей водопровода 
не существует, поэтому потреби-
телю поступает мутная вода. Не-
довольство растет — перерасчет 
жителям не делают в силу «отсут-
ствия эффективных методик пе-
рерасчета» (цитата из интервью 
директора «Водоканала» Валерия 
Хорева). Косточка, брошенная го-
рожанам — декларация намере-
ний по решению этой проблемы, 
а именно — размещение конкур-
са на 390 млн рублей «Модерни-
зация насосно-фильтровальной 
станции» (в сумму входит разра-
ботка ПСД, а также первоначаль-
ный этап строительства, конечная 
сумма проекта будет известна по-
сле утверждения проекта). Однако 
эксперты настроены скептически: 
после изучения техзадания появи-
лись вопросы насчет компетентно-
сти составителей, непонятна эко-
номическая составляющая — на 
сколько должен вырасти тариф 
для жителей, источники финанси-
рования, помимо инвестпрограм-
мы самого «Водоканала», и так да-
лее. Некомпетентность, пиар-ход 
или банальное отмывание денег 
— с выводами наблюдатели пока 
не определились. Кроме того, «Во-
доканал», несмотря на исчерпан-
ные мощности очистных сооруже-
ний, выдает технические условия 
на подключения к сетям новостро-
ек. Основания для выдачи подоб-
ных заключений непонятны. 

ПРОБЛЕМА №2 — твердо-быто-
вые отходы. В Первоуральске нет 
собственного полигона для ути-
лизации ТБО. Несколько лет на-
зад был построен завод ТБО (сум-
ма вложений — порядка 100 млн 
рублей), призванный занимать-
ся сортировкой и переработкой 
мусора, однако этот проект стал 
мертворожденным — смена деся-
ти (!) директоров (тогда предприя-
тие было муниципальным унитар-
ным предприятием). В результате 
— банкротство, работники, кото-
рым не выплатили заработную 
плату, передача предприятия в 
собственность области, неработа-
ющее предприятие, превративше-
еся в банальную свалку.
Что касается городской свалки 
(разрешение на складирование 
ТБО, кстати, подписывал еще Ста-
лин), то полигон давно перепол-
нен, время от времени происходят 
возгорания и душат жителей близ-
лежащих территорий. Компании-
мусороперевозчики вынуждены 
вывозить мусор на полигоны Ека-
теринбурга, что порой, в случае 
непредвиденных обстоятельств, 
приводит к захламлению контей-
нерных площадок. Требуется ре-
шение проблемы, однако шагов не 
предпринимается никаких.

ПРОБЛЕМА №3 — городское клад-
бище. Оно переполнено. Мест для 
захоронения больше нет. 
Еще в 2005 году присваивали ста-

тус «закрытого», с тех пор ведут-
ся разговоры о новом погосте. По 
возможности кладбище расширя-
ли — расчищали под новые моги-
лы места, занятые свалками, уби-
рали деревья, существовала даже 
нелегальная практика бронирова-
ния мест. Хоронить усопших пред-
лагалось на Ново-Талицком и Би-
лимбаевском кладбищах. В 2013 
году шла речь о выделении 24 Га 
земли под захоронения в районе 
горы Теплая, однако вопрос засто-
порился на этапе межевания зем-
ли. Далее администрации стало 
не до насущного — политическая 
обстановка стала нестабильной, 
власть имущие увлеклись борьбой 
за власть, а пришедшие в кресло 
градоначальников новые лица к 
решению проблемы не вернулись. 

ПРОБ ЛЕМА №4  — орг а н и з а-
ция движения общественного 
транспорта
О модернизации и регулирова-
нии инфраструктуры обществен-
ного транспорта много говорили 
— контроль над качеством пасса-
жироперевозок, появление табло 
с расписанием движения автобу-
сов, корректирование автобусных 
маршрутов с целью более полного 
охвата районов города. На деле — 
недоработанная маршрутная сет-
ка (некоторые районы города прос-
то изолированы от общественного 
транспорта), техническое состоя-
ние автобусов, микроавтобусов и 
«ГАЗелей» на совести самих пас-
сажироперевозчиков, транспорт 
движется по примерному графи-
ку, причем маршруты дублируют 
друг друга. В марте этого года был 
уволен начальник транспортного 
отдела управления ЖКХиС Вале-
рий Муравьев в связи с коррупци-
онным скандалом (прокуратура 
выявила приобретение дома, не-
подтвержденное доходами).

ПРОБЛЕМА №5 — взаимодействие 
действующей администрации с 
бизнес-сообществом.
Для того чтобы регулировать от-
ношения власти и бизнеса, при ад-
министрации два года назад соз-
давался совет малого и среднего 
бизнеса, однако диалоги ограни-
чились двумя заседаниями, где 
стало понятно: диалога не будет. А 
будет система взаимоотношений, 
продиктованная личным воспри-
ятием бизнеса сити-менеджера: 
для получения значимых админи-
стративных действий (подписание 
разрешения на продление аренды 
земельного участка, выдача раз-
решения на строительство и так 
далее), предприниматель должен 
либо заплатить оброк по выстро-
енной схеме, о чем неоднократно 
говорили уволенные из админи-
страции чиновники, а в лучшем 
случае — исполнить волю главы 
администрации по решению ка-
ких-либо городских проблем, что-
бы гордо нести звание — «социаль-
но-ориентированный бизнесмен». 
По сути, Первоуральск идет по 
маргинальному пути — получив 
сиюминутные дивиденды общест-
венности, которые видят, напри-
мер, кипучую деятельность по 
ремонту дорог (цель — охватить 
большую площадь, а не скон-
центрироваться на качестве), 
не задумываемся, что будет в 
перспективе. 
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— Я специально в ходе рабоче-
го визита объехал сегодня все 
социальные объекты, чтобы 
лично убедиться в полноте 
и качестве выполнения по-
ручений губернатора. Честно 
скажу, я удовлетворен: Алек-
сей Иванович Дронов и его 
команда поработали очень хо-
рошо — все поручения лидера 
региона выполнены в полном 
объеме. Главное, что жители 
города видят, насколько силь-
но он изменился за последние 
два года. А это и была главная 
задача — чтобы люди хотели 
жить в этом городе, — отме-
тил Денис Паслер. 

ЗА ЧТО ХВАЛИЛИ ДРУГ ДРУГА 
АЛЕКСЕЙ ИВАНОВИЧ [ДРОНОВ] И 
АЛЕКСЕЙ ВАЛЕРЬЕВИЧ [ОРЛОВ]: 
• построено и введено 

в эксплуатацию 16 детских 
садов

• 24 школы будут 
отремонтированы до 2020 
года 

• 136 млн рублей потратят 
на капремонты в 2016 году 

• создан парк развлечений 
с аттракционами на базе 
действующего парка 
культуры и отдыха

• построена лыжная база 
• проектно-сметная 

документация на 
строительство 
физкультурно-
оздоровительного 
комплекса в поселке 
Билимбай, строительство 
которого планируется 
начать в 2017 году

• практически завершено 
строительство 
Инновационного 
культурного центра 
с привлечением средств 
федерального бюджета. 
В сентябре планируется 
его открытие.

Алексей Орлов добавил: 4 
млрд рублей — фактическое 
финансирование программы 
с начала ее реализации. 

Пробежался по слайдам 
и Алексей Дронов, где оста-
новился на каждом проб-
лемном аспекте городской 
жизнедеятельности.

ТЕПЛОСНАБЖЕНИЕ: своевре-
менное начало отопитель-
ного сезона, наведение по-
рядка в финансовой стороне 
вопроса и прекращение бес-
конечных разговоров о мил-
лиардных долгах города, 
строительство котельных и 
газовых сетей.  

ВОДОСНАБЖЕНИЕ: муници-
пальное предприятие «Во-
доканал» выведено на без-
у бы т оч но с т ь.  При э т ом 
значительно снижена ава-
рийность, своевременно про-
водятся ремонты, строятся 
сети,  прокладка новых се-
тей перед началом строи-
тельства дорог, разработана 
программа реконструкции 
насосно-фильтровальной 
станции на Верхне-Шайтан-
ском водохранилище. 

ГАЗОСНАБЖЕНИЕ: построе-
ны новые газопроводы. Об-
щая протяженность новых 
сетей — 25 км, еще 53 км — 
те сети, что не числились 
на балансе, по сути, счита-
ясь бесхозными — они по-
ставлены на у чет, л юд и 
имеют возможность под-
ключиться и провести газ 
в свои дома. Работа в этом 
направлении продолжается.

ДОРОЖНОЕ СТРОИТЕЛЬСТ-

ВО: 20% дорог отремонтиро-
вано. Строительные работы 
ведутся и сейчас. Сплани-
рован объем работ на 2017 
год, готова необходимая 
документация.

ВЕТХОЕ И АВАРИЙНОЕ ЖИ-

ЛЬЕ: жители 3 аварийных 
домов перееха ли. Ведет-
ся строительство еще двух 
д омов д л я пер е с е л ен и я 
граждан.

РАЗВИТИЕ СПОРТА: в Пер-
воуральске построено фут-
больное поле, соответству-
ющее стандартам ФИФА, 
пост роена л ы ж на я база, 
реконструирован ледовый 
дворец, готовы необходи-
мые документы для стро-
ительства двух физкуль-
турно-оздоровительных 
комплексов.

Б ЛАГОУСТРОЙСТВО:  о т -
ремон т и рова н ы д воры в 
рамках программы «1000 
дворов», проведена рекон-
струкция парка культуры 
и отдыха, отремонтирова-
на стела Европа-Азия, вос-
становлены все памятники 
и мемориалы, переоборудо-
ваны все стоянки для сбора 
мусора, проводится глобаль-
ная реконструкция системы 
наружного освещения.

Перечислять все сделанное 
Алексей Дронов не стал, за-
метив, что это результат со-
вместной работы Первоураль-
ска и правительства области. 
Хорошей иллюстрацией к 
этому заявлению стали ста-
тистические данные, пред-
ставленные главой адми-
нистрации. За прошедшие 2 
года объем финансирования 
из областного бюджета вырос 
в три раза. Если в 2014 году 
к каждому рублю местного 
бюджета был добавлен 1,48 
руб. областного, то в 2016 году 
этот показатель составил 1 
к 3,8 руб. 

— Хотел бы поблагода-
рить правительство Сверд-
ловской облас т и з а соз -
д а н н ы е  д л я  р а з в и т и я 
Первоу ра л ьска ус лови я, 
— поблагодарил Алексей 
Иванович.

— Я считаю работу гла-
вы администрации удов-
летворительной. Спасибо, 
Алексей Иванович, надо и 
дальше вместе двигаться и 
развивать городской округ 
Первоуральск, — поблагода-
рил Денис Владимирович. 

Надоел сплошной негатив?

Cообщи о том хорошем, что произошло 

рядом с тобой, по телефону 6-39-39-0
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Оплаченная публикация (16+)

На Магнитке открыли стадион «Трубпром-Арена»

Первые трудности начались 
еще на этапе вызова такси 
— молоденький диспетчер 
никак не мог понять, где 
находится стадион «Горняк», 
на который нужно отвезти 
журналистов. 

— Где этот стадион? В 
первый раз слышу. 

Водитель оказался более 
опытным, уверенно повез 
в сторону стадиона и даже 
успел рассказать историю, 
как гонял там мяч лет 10 
назад:

— Да какой это стадион 
— так, развалины какие-
то и поле посередине… — 
наш водитель осекся на по-
луслове, когда подъехал к 
воротам.

Как театр начинается с 

гардероба, так и стадион 
начинается с ворот: вме-
сто старых и  покосивших-
ся — новая входная группа 
с ярким названием «Труб-
пром-Арена». Вместо одно-
этажного полуразваливше-
гося здания спортивного 
комплекса — современное 
двухэтажное строение, экс-
курсию по которому нам 
обещали провести позже. 

На открытии стадиона, 
пожалуй, вся верхушка: 
депутат государственной 
думы Николай Езерский, 
глава городского округа Ни-
колай Козлов, глава адми-
нистрации Алексей Дронов, 
депутаты, чиновники, сило-
вики, бизнесмены. 

Красная лента, разрезать 

которую предстоит пред-
ставителям трех футболь-
ных поколений — ветера-
ны футбольной команды, 
нынешние игроки сборной 
«КПРФ», юные футболисты 
молодежки. 

— Строительство стало 
возможно благодаря реали-
зации ОАО «Уралтрубпром» 
программы социальной ори-
ентированности, — коммен-
тирует Николай Езерский, 
куратор вышеуказанной 
программы. — Одно из ус-
ловий, которое я прописал 
в этой программе — откры-
тие социальных объектов 
параллельно с открытием 
производственных площа-
док.  Первая площадка — 
ЗКМК, при котором появил-

ся ФОК — крытый стадион, 
где есть возможность за-
ниматься волейболом, бас-
кетболом, мини-футболом. 
Как только мы начали ре-
конструировать рудоуправ-
ление, параллельно стали 
реконструировать и этот 
стадион.

Николая Езерского под-
держивает и глава городско-
го округа Николай Козлов, 
который акцентирует вни-
мание на том, что доступ-
ный спорт — одно из при-
оритетных направлений 
развития Первоуральска. 

Лента разрезана, речи 
сказаны, болельщики и 
вип-персоны занимают свое 
место на трибунах в ожида-
нии матча между певроу-

ральской командой «КПРФ» 
и гостями из Двуреченска, 
командой «Металлург».

Расположиться есть где: 
500 мест на крытой трибуне, 
для удобства — информа-
ционный экран, професси-
ональное освещение, воз-
можность ведения прямых 
трансляций. 

— А искусственное по-
крытие будет? — интересу-
емся у Николая Езерского. 
Как выяснилось, рекон-
струкция стадиона еще не 
закончена, будет реализо-
вываться в несколько эта-
пов, поэтому искусственное 
покрытие появится позже. 

 На первоначальном эта-
пе успели не только при-
вести в порядок поле, но 

и обустроить спортивный 
комплекс: сегодня здесь по-
явился зал для занятий бок-
сом, оборудованный по по-
следним требованиям. На 
первом этаже — раздевалки 
для команд футболистов, 
два тренажерных зала, ду-
шевые. Занятие — бесплат-
ные для работников «Урал-
труброма» и детей всего 
городского округа. Помимо 
бокса и футбола, есть воз-
можность заниматься боль-
шим теннисом и легкой 
атлетикой.

В планах — профессио-
нальные волейбольные и 
баскетбольные площадки, 
однако все будет зависеть 
от дальнейших экономичес-
ких показателей завода.

Фото Анны Неволиной

Фото Анны Неволиной

На стадионе «Трубпром-Арена» — единственный в городе современный боксерский зал.

Окювечили 
В микрорайоне Ново-Талица перекопали подходы к домам

Сейчас для того, чтобы попасть к 

себе домой, жители вынуждены 

преодолевать почти двухметро-

вый ров.

При желание 
попасть можно

Почувствовать себя героями шоу 
«Форт Боярд» жителям Ново-Та-
лицы пришлось из-за того, что на 
обочине появились кюветы, куда 
бы стекала вода. Местных жителей 
в известность не поставили, ника-
ких условий для того, чтобы хоть 
как-то обезопасить и упростить 
подход к домам, не создали.

На улице Талица, в районе 
перекопов, живут, в основном, 
пенсионеры. Им перепрыгивать 
через рвы не просто слож но 
— нереально.

— Копать начали не так давно, 
— говорит житель улицы Сергей 
Партин. — Неудобно, конечно, но 
что ж делать. Нас никто не спро-
сил. Приехала техника, все рас-
копала. Вот, мосточки перебро-
сили, по ним и ходим. Сейчас, 
правда, в некоторых местах по-
ложили трубы и сверху насыпа-
ли щебень. При желании, домой 
попасть можно. Я просил, что-
бы щебень насыпали везде, что-
бы старушкам было удобно хо-
дить, но сейчас разве кому что-то 

нужно? Говорят, что нас тут то-
пит, поэтому необходимо трубы 
положить. С одной стороны — 

хорошо, вода через трубы будет 
уходить куда нужно, а не к нам 
во дворы, но непродуманно как-

то — нам, пенсионерам, сложно 
домой заходить. Но что делать 
— потерпим.

После драки

Мнения соседа не разделяет Ва-
лентина Федотовских.

— Ну, вы сами подумайте, как 
это — не мешает? Очень даже ме-
шает, — говорит Валентина Нико-
лаевна. — Нам сказали, что будут 
«окювечивать» все улицы, а надо 
нам это, не надо — дело, видимо, 
десятое. Сейчас к нам ни скорая 
не подъедет, ни пожарная, если, 
не дай бог, что случится. Конеч-
но, оно, потом, может, и лучше 
будет, но почему никто не поду-
мал о том, что здесь живут ста-
рые люди, что для них по мости-
ку из двух досок сейчас пройти 
сложно, а обходить целую версту 
— тяжело. После драки мы кула-
ками махать не станем, но пусть 
знают, что мы очень недовольны.

В администрации Первоураль-
ска сообщили, что отношения к 
перекопам на улице Талица не 
имеют — ничего не раскапывали, 
и за комментариями лучше обра-
титься в фирму, которая проводит 
работы — «Свердловскавтодор». 

По телефону связаться с ру-
ководством фирмы пока не уда-
лось. «Городские вести» отправи-
ли в «Свердловскавтодор» письмо 
с просьбой разъяснить, по чье-
му заказу проводятся работы, 
и в какой срок их планируется 
завершить.            

Подготовила

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

vk.com/id139904755

Фото Анны Неволиной

О том, что рядом с их домами выкопают траншею. местных жителей никто не предупредил
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для клеток

Как стать банкротом?
Первоуральские налоговики объяснили, как обычному человеку 
стать банкротом

Начальник Межрайонной ИФНС 

России №30 по Свердловской об-

ласти Андрей Нестеров рассказал 

журналистам, кого могут признать 

банкротом, и как проходит проце-

дура банкротства. 

ЕЛЕНА ШАРИПОВА,

sharipova@gorodskievesti.ru

В каком случае 
человек обязан 
написать заявление

— Мы хотим, чтобы эту информа-
цию получило наибольшее коли-
чество граждан, чтобы они знали 
о своих правах и обязанностях в 
данной сфере законодательства, и, 
при необходимости, могли ими вос-
пользоваться, — поясняет Андрей 
Анатольевич собравшимся. — Если 
человек должен 500 тысяч и более, 
если не может погасить задолжен-
ность в течение трех месяцев и 

более, он обязан написать заявле-
ние о признании его банкротом в 
арбитражный суд.

А н д р ей Нес т еров под чер -
кивает, что, в соответствии с 
з а конод ат е л ьс т вом, п р ед ус -
мотрена ответственность за не-
выполнение данной процедуры. 
За преднамеренное или фик-
тивное банкротство предусмо-
трена административная и уго-
ловная ответственность. Под 
административной ответствен-
ностью подразумеваются денеж-
ные штрафы суммой от 5 до 10 ты-
сяч рублей.

Что нужно сделать 
человеку для 
признания его 
банкротом

Заявить о неплатежеспособности 
может либо сам должник, либо 
его кредитор. Лицу, которое хочет, 

чтобы его признали банкротом, 
первым делом нужно подать за-
явление в арбитражный суд с опре-
деленным пакетом документов:

  документы, подтверждающие 
долги,

  сведения о доходах, 
  опись имущества, 
  информацию о значительных 

сделках за прошедшие три года, 
  справки о банковских счетах, 
  свидетельства о заключении 

(расторжении) брака и др. 

Сколько стоит 
стать банкротом

21 тысячу рублей стоят расходы 
на процедуру банкротства

Из них 6 тысяч рублей— госу-
дарственная пошлина

10 тысяч рублей— вознагражде-
ние финансового управляющего

5 тысяч рублей — почтовые и 
иные расходы.

Какие решения 
может вынести 
суд в отношении 
предполагаемого 
банкрота
Должнику назначается финансо-
вый управляющий, который кон-
тролирует всю процедуру с факта 
подачи заявления до финального 
процесса. Все сделки, которые он 
может провести без ведома финан-
сового управляющего, считаются 
ничтожными. После окончания 
процедуры все права и обязан-
ности возвратятся к человеку. 
Она может длиться год и более. 
Арбитражный суд может принять 
одно из трех возможных решений 
касаемо заявления о банкротстве. 

1. Реструктуризация долгов. 
Суд совместно с финансовым 
управляющим видят, что дохо-
дов, имущества должника до-
статочно для погашения задол-
женности, человек погашает 

данные долги за определенный 
период не более 3 лет, установ-
ленный судом, но не более 3 лет, 
и лицо восстанавливает свою 
платежеспособность. 

2. Процедура реализации иму-
щества гражданина. Арбитраж-
ный суд и финансовый управля-
ющий видят, что имущества и 
доходов явно недостаточно для 
погашения долгов, применяется 
процедура реализации имущест-
ва должника, оно описывает-
ся, оценивается и, в результате, 
часть долгов может быть списа-
на. Если у человека нет никако-
го имущества, то проводится про-
верка сделок за 3 последних года, 
чтобы выяснить, не было ли спе-
циального вывода имущества. 
Также в процедуре банкротства 
на единственное жилье должни-
ка, если оно не обременено зало-
гом (ипотекой), нельзя обратить 
взыскание.

3. Заключение мирового согла-
шения. Оно может быть подпи-
сано на любом этапе процедуры. 
Кредитор и должник приходят 
к какому-то взаимовыгодному 
выходу. 

Отмечается, что правило об 
освобождении должника от ис-
полнения обязательств не при-
меняется, если лицо не сотруд-
ничает с арбитражным судом и 
финансовым управляющим, ра-
нее привлекалось к уголовной 
или административной ответ-
ственности за неправомерные 
действия в ходе процедуры сво-
его банкротства, долги образо-
вались вследствие мошенничес-
ких действий. 

Первоуральцы не хотят 
быть банкротами 

Андрей Нестеров, начальник Меж-
районной ИФНС России №30 по 
Свердловской области

— Сейчас в нашем городе 36 
физических лиц находятся в про-
цедуре банкротства, но только по 
заявлению кредитора, ни одно ли-
цо не обращалось самостоятель-
но. Из них в шести процедурах 
участвует налоговая служба. Так-
же мы планируем обратиться в 
суд по 4-5 лицам, у которых долг 
из-за неуплаты налогов уже более 
1 млн рублей. 

Фото из архива редакции

Ре
кл
ам

а 
(1

6+
)
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КОММУНАЛКА
Подготовила

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

vk.com/id139904755

Пять причин регулярно заезжать в автосервис
Оплаченная публикация (16+)

Технический осмотр и плановая замена масел, колодок — 

необходимые меры профилактики для всех автомобилей. 

Каким бы качественным ни был бы агрегат, некоторые дета-

ли изнашиваются, жидкости загрязняются. Какие факторы 

убедительны для обращения в автосервис? Как понять, что 

наступило время обратиться за профессиональной помо-

щью? Об этом «Городским вестям» рассказал управляющий 

автосервисом ЮМАКС Артур Мухаметшин.

Диагностика
ходовой
Диагностика ходовой час-
ти автомобиля необходи-
ма для исправного и безо-
пасного функционирования 
автомобиля. К элементам 
ходовой части относятся 
рама, передняя и задняя 

подвески, колеса. Ходовая 
часть подвержена большим 
нагрузкам как во время экс-
плуатации, так и в состоя-
нии покоя. Элементы ходо-
вой части поглощают удары 
и толчки от всех неровнос-
тей дороги. Поэтому детали 
узла ходовой довольно ча-

сто изнашиваются. От то-
го, в каком состоянии будут 
находиться элементы ходо-
вой части автомобиля, бу-
дут зависеть безопасность, 
управляемость и комфорт 
автомобиля.

Проверка системы
освещения

Возможность видеть дру-
гих участников движения 
и быть видимым для них — 
ключевой момент дорожной 
безопасности в любое вре-
мя года. Часто именно из-за 
неисправности освещения 

происходит ДТП, к тому же, 
по российскому законода-
тельству, за неисправность 
работы фар предусмотрен 
штраф. Поэтому рекоменду-
ется проходить регулярную 
проверку освещения вашего 
автомобиля. 

Регулировка фар

От точности регулировки 
фар зависит правильное на-
правление светового потока 
на проезжую часть и край 
обочины. Особое значение 
для безопасности вожде-
ния правильная регулиров-
ка света фар имеет в темное 
время суток и в плохую по-
году. Можно регулировать 
свет фар своими руками, а 

можно доверить эту задачу 
специалистам автосервиса, 
у них есть для этого специ-
альное оборудование.

Замена масла
в двигателе

Срок службы двигателя ав-
томобиля напрямую зави-
сит от состояния моторного 
масла в нем. Если пропус-
тить срок замены масла, и 
оно перестанет выполнять 
свои функции, то начнет-
ся интенсивный износ ме-
ханизмов двигателя. А это 
приблизит сроки ремонта 
мотора и может вылиться 
в недешевые затраты. Ста-
райтесь через каждые де-
сять тысяч километров за-

езжать в автосервис, чтобы 
поменять масло. Замена 
масла обойдется вам при-
мерно в две тысячи рублей, 
капитальный ремонт двига-
теля может вылиться в сум-
му 25 тысяч рублей.

Регулярная
проверка
ремней

Заехать в автосервис нуж-
но еще и для того, чтобы 
проверить состояние рем-
ня ГРМ, ремня навесного 
оборудования. Специалис-
ты уверяют: если вовремя 
не проверять ремни, это 
чревато ремонтом двига-
теля. Не запускайте свой 
автомобиль. 

Просто отрезали и ушли
Дома на Динасе на неделю остались без газа

В редакцию «Городских вес-

тей» позвонила обеспоко-

енная жительница дома №2 

по улице Свердлова Ирина 

Изюменко. Женщина сооб-

щила, что в ее доме, а так же 

у соседей — по Свердлова, 

1 — работники «ГАЗЭКСа» 

на целую неделю отключи-

ли газ.

До зимы — 
без газа?

— Во вторник приехали га-
зовики, никого в курс дела 
не поставили — объявление 
на подъезде висело, что бу-
дет какая-то проверка, но 
ни даты, ни времени в нем 
указано не было, — говорит 
Ирина Ивановна. — Соседей 
дома не было, потому что 
они просто не знали, что 
будет проверка, а я дома 
сидела. Сотрудники «ГАЗЭК-
Са» даже не стали звонить в 
квартиры, просто отрезали 
трубу, и ушли.

Соседи Ирины Изюмен-
ко, семья Шестаковых, до 
сих пор пребывают в неко-
тором шоке от такого отно-
шения к себе.

— У нас двое малень-
ких детей, — говорит Ири-

на Шестакова. — Один, сла-
ва богу, сейчас в поездке, а 
младший — с нами. Но я не 
могу ему даже поесть при-
готовить, не могу элемен-
тарно чайник вскипятить, 
потому что газа нет. В мик-
роволновке много не на-
готовишь, да и не ест сын 
полуфабрикаты, ему нор-

мальная, полноценная еда 
нужна. Хорошо хоть, у нас 
вода греется в электрона-
гревателе, а как мыться 
тем, у кого газовый — ума 
не приложу.

Ири на Изюмен ко у т -
верждает, что ходит с чай-
ников к дальним соседям 
— у них есть газ, можно 

вскипятить воду и попить 
дома чай. Но женщине, ко-
торой уже за 80, с чайни-
ком по микрорайону особо 
не побегаешь.

— Включить обещают 
только 25 июля, не рань-
ше, — говорят жильцы, 
— а как нам целую неде-
лю жить, они подумали? У 

нас газопровод всегда был 
исправен, по квитанциям 
мы платим регулярно, ни-
каких задолженностей нет. 
Мы звонили в «ГАЗЭКС», 
нам сказали, что пока все 
жильцы не будут в своих 
квартирах на момент про-
верки, газ нам не включат. 
Но ведь многие — в поезд-
ках, на дачах. Как мы их 
всех соберем? До зимы, что 
ли, без газа сидеть?

Для их же блага

В «ГАЗЭКСе» утверждают, 
что отключили газ исключи-
тельно в целях безопасности 
самих жильцов. 

— Никто газ не отрезал, 
это в принципе невозмож-
но, — говорит начальник 
комплексно-эксплуатаци-
онной службы «Уральских 
газовых сетей» Александр 
Транзалов. — Мы просто пе-
рекрыли газоснабжение. На 
это есть четкие причины: 
дома по улице Свердлова 
на Динасе входят в список 
планового обследования. 
Опрессовка дала отрица-
тельный результат — па-
дало давление газа, а этого 
категорически нельзя допус-

кать. Определить причину 
утечки мы не смогли, так 
как многих жильцов прос-
то не было дома, поэтому 
мы приняли решение пере-
крыть газоснабжение.

По словам Транзалова, 
никто над жителями не из-
девается — 25 июля специ-
алисты приедут, устранят 
причину утечки и возобно-
вят газоснабжение домов.

— Жители должны по-
нимать, что у нас есть 
определенные инструкции 
— если газопровод не про-
ходит опрессовку, мы вы-
ключаем газ, — продолжа-
ет Александр Иванович. 
— Если где-то в доме есть 
утечка, мы не имеем права 
рисковать. Жителям при-
дется собраться, пустить 
нас в квартиры, чтобы мы 
смогли исправить неполад-
ки. Отключение — для их 
же блага, чтобы на воздух 
не взлетели. 

ОТ РЕДАКЦИИ: сотрудники 
«ГАЗЭКСа» устранили не-
исправности и включили 
газ жителям домов по ули-
це Свердлова как и обеща-
ли — 25 июля. Сейчас голу-
бое топливо в домах есть. 

Фото Анны Неволиной 

Ирина Изюменко
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Вадим 
ДУБИЧЕВ,
профессор 

УрГЭУ, 
политолог

Темпы заготовки кормов 
для животных – выше 
прошлогодних. Если в июле 
2015 года было заготовлено 
лишь 8 ц кормовых единиц 
на одну условную голову 
крупного рогатого скота, то 
сегодня хозяйствами сделан 
запас почти 10 центнеров – 
это 

35%
от плана. 

Капремонт домов переведут 
на круглогодичный цикл в 
ближайшие 

2-3 года,
сообщили в МинЖКХ 
региона. Так, наружные 
работы и ремонт тепловых 
сетей будут проводиться 
летом, а внутренние, 
например, замена лифтов, 
электросетей и т.п. – в 
холодное время года.

На 

6,3 млрд. 
выросли доходы бюджета 
Свердловской области. 
Поступления налоговых и 
неналоговых доходов на 
1 июля составили 84,2 млрд. 
рублей. По мнению экспертов, 
это свидетельствует об 
уверенном развитии 
реального сектора 
экономики.

В Екатеринбурге на этой не-
деле прошёл Форум медицин-
ской общественности, на ко-
тором врачи Урала обсуждали 
проблемы своей отрасли. В том 
числе они поставили диагноз 
федеральным политическим 
партиям – осмотрели програм-
мы партий на предмет наличия 
медицинской политики.

Обследование выявило ин-
тереснейшие вещи. Врачи ведь 
люди дотошные, и если боль-
шинство простых людей прог-
раммы партий не читают, то 
эти прочли.

Оппозиционные партии – 
КПРФ, ЛДПР и «Справедливая 
Россия» – вовсе не озаботились 
в своих программах развитием 
здравоохранения как произ-
водственной отрасли. Словно 
бы медики – этакие эфирные 
существа, проживающие на 
небесах и не соприкасающие-
ся ни с технологическими, ни с 
бюджетными, ни с кадровыми 
проблемами. Оппозиция хо-
ром требует бесплатной, чу-
додейственной медицины, не 
озабочивая себя вопросом, как 
этого достичь.

И я вовсе не ерничаю. 
Судите сами.

В программе КПРФ «Десять 
шагов к достойной жизни» ме-
дицине посвящено одно пред-
ложение: «По 7 процентов от 
ВВП пойдёт на науку, обра-
зование и здравоохранение». 
Хочется спросить, почему 
только семь? Ведь это много 
меньше, чем сейчас госвласть 
тратит на образование и здра-
воохранение. Свердловская 
область на социальную за-
щиту, образование и здраво-
охранение тратит 70 процентов 
годового бюджета. Позиция 
«Единой России» и губерна-
тора Евгения Куйвашева – со-
хранить социальный характер 
бюджета.

ЛДПР в своей программе 
умудрилась четырьмя предло-
жениями описать всю пробле-
матику медицины. И ни слова о 
путях достижения целей. 

«Справедливая Россия» – 
один абзац в программе и два 
справедливых медицинских 
закона из 25 предлагаемых. И 
даже не закона, а предложения 

по изменению существующих 
федеральных законов. Нет во-
обще ни одного даже самого 
вздорного предложения по ор-
ганизации работы отрасли в 
достижении целей. На лицо го-
лый, малопрофессиональный 
популизм. Одна фраза про от-
мену квот для высокотехноло-
гичных центров чего стоит!

У «Единой России» – особая 
роль в современной политичес-
кой системе страны: по словам 
Владимира Путина, партия – 
«точка сборки страны». В об-
ластной программе единорос-
сов развитию медицинской 
отрасли посвящен обстоятель-
ный раздел «Качественная ме-
дицина». Там есть всё: обеспе-
чение лекарствами, развитие 
лечебных учреждений, осна-
щение оборудованием, кадро-
вые вопросы, качество враче-
вания, и, что важно, обеспече-
ние доступности медицинских 
услуг. А ведь последнее – реаль-
ная проблема.

На самом деле, с 2012 года, 
когда государственная власть 
по заданию Путина взялась за 
возрождение медицины, мно-
го усилий и денег было вло-
жено в техническое переосна-
щение больниц. Российская 
медицина вышла на уро-
вень мировых стандартов. 
Профинансировано повыше-
ние зарплат. Снова престижно 
и выгодно быть врачом. Но пе-
реориентация всегда нехвата-
ющих средств привела к тому, 
что пострадала доступность 
услуг: больным нужно доби-
раться до клиник, а транспорт-
ная составляющая при рефор-
мировании медицины была от-
кровенно упущена.

Единороссы, как люди, при-
ближенные к земле, выявили 
проблемы и определили пути 
их решения. По поручению 
Куйвашева министерство здра-
воохранения взялось за обе-
спечение доступности меди-
цинских услуг.

Стоит ли удивляться тому, 
что участники Форума ме-
дицинской общественности, 
мягко говоря, не оценили не-
серьёзный подход оппозици-
онных партий к собственной 
отрасли и протянули руку со-
трудничества партии «Единая 
Россия», видя именно в этой 
организации надёжного и от-
ветственного партнёра. Нам 
ведь работа нужна, а не пусто-
порожние призывы «за всё хо-
рошее и против всего плохого».

Поставили диагноз

Показатели объёмов 
промышленного 
производства в 
Свердловской 
области шестой месяц 
подряд опережают 
общероссийские. Так, по 
данным Свердловскстата, 
индекс промышленного 
производства в регионе за 
январь-июнь прибавил 4,9 
процента по сравнению 
с аналогичным периодом 
прошлого года. При этом 
рост промышленного 
производства в целом 
по России составил 1,7 
процента.

Эксперты отмечают, что 
основной вклад в улучшение 
общероссийского показателя 
внесло ускорение роста в обра-
батывающих отраслях – до 1,6 
процента. На Урале этот пока-
затель вырос на 4,4 процента. 

Показатели работы уральской 
промышленности подтверж-
дают верность тезиса губерна-
тора Евгения Куйвашева о том, 
что обрабатывающие произ-
водства являются локомоти-
вом промышленности регио-
на и основой роста экономики. 
Об этом, напомним, он гово-
рил в своей программной ста-
тье «Мобилизация на успех: 
год 2016».  

Как рассказали специ-
алисты министерства про-
мышленности и науки Сверд-
ловской области, положитель-
ная динамика показателя об-
условлена реализацией сразу 
нескольких крупных проектов 
на промгигантах региона.

Так, Уралмашзавод отгру-
зил АО «Карельский окатыш», 
АО «Ковдорский ГОК», АО 
«Полюс» и ОАО «СУМЗ» мо-
дернизированные дробилки. 
Сейчас начинаются гарантий-

ные испытания по подтверж-
дению технологических пока-
зателей свердловского обору-
дования. 

А Уральский турбинный 
завод (холдинг РОТЕК) за-
вершил реконструкцию и 
сдал предприятию ОАО «Бел-
энергоремналадка» ротор низ-
кого давления турбоагрегата 
ПТ-135. Агрегат будет установ-
лен на Могилевской ТЭЦ-2. 

Напомним, турбина ПТ-
135/165 была поставлена 
уральским заводом в нача-
ле 80-х годов и к моменту ре-
конструкции имела высо-
кий износ основных узлов. 
Модернизация турбоагрегата, 
включая реконструкцию ро-
тора, позволит не только про-
длить жизненный цикл тур-
бины, но и существенно улуч-
шить технико-экономические 
показатели работы оборудова-
ния.

Ф
от

о:
 u

ra
.ru

Евгений Куйвашев:
Обрабатывающие производства –
локомотив уральской промышленности
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«ВСЕ ОНИ – НАШЕ ДОСТОЯНИЕ»
– Антон, откуда взялась идея проекта и почему назва-

ние именно «Знаменитые уральцы»?
– Когда-то давно, когда я был редактором газеты 

«Вечерние ведомости в Екатеринбурге», мы раз в неделю де-
лали интервью с разными людьми, значимыми. И родилась 
книжечка «Екатеринбург на рубеже тысячелетий: люди и 
судьбы». Продукт совершенно уникальный, и люди тут со-
вершенно уникальные – и те, кого с нами нет уже – Ярополк 
Лапшин, например, и вот есть Коляда – интервью 2000 года, 
Валерий Краев – наш глава ГУВД в то время, Айнутдинов, 
Герман Метелев, Станислав Набойченко. 

Но там у нас было только 100 интервью – а этим наше про-
странство и время сегодня не исчерпываются. Тот же Павел 
Крашенинников, который вообще-то наш, хотя его ассоции-
руют почему-то с Челябинском, а он закончил наш юридичес-
кий институт. Бажов, Татищев, Куйвашев, Чепиков – участ-
ник пяти олимпиад – обязательно. В той нашей книге их ещё 
нет, и захотелось сделать это всё на новой площадке.

– Название короткое и не как у книжки – для просто-
ты восприятия? 

– Да, и пользователям проще с названием «Знаменитые 
уральцы», и адрес простой в сети zn-ur.ru. Сам проект про-
стой – две части в нём, разделённые на историческую и со-
временную. Фотографии современников – цветные, по-
чивших «классиков» – чёрно-белые. Простая голосовалка 
– каждый сможет проголосовать два раза в каждой кате-
гории. Интерактив же – это всегда интересно, а заодно тут 
ещё история, государственная деятельность, общественная, 
культура и спорт. 

– Про номинации: спорт, общественность, право и 

культура. Ты уже видишь людей, которые точно в проект 
попадут? 

– Культура и наука – это те же Коляда, Бажов, 
Шварц, например. Ты знаешь, что улица Шварца в 
Екатеринбурге названа в честь советского зоолога и эко-
лога Станислава Семёновича Шварца, а не в честь писа-
теля Евгения Шварца? Правосудие и права человека – 
Павел Крашенинников. Спорт и здоровье – это Шипулин 
и Чепиков, безусловно. Государственные и общест-
венные деятели – Ельцин, Россель, Чернецкий. Сразу скажу, 
что со временем, мне лично так кажется, нам придётся до-
бавить ещё несколько номинаций – пока думаем над этим. 

– Зачем ты устраиваешь между этими людьми свое-
образные выборы? 

– Это не выборы. Без лукавства, любое голосование – 
это привлечение внимания людей к контенту. Это просто 
инструмент, который вовлекает человека в тему, а тема – 
рассказ про всех, кто связан с уральской землёй. Ну и плю-
сом мы просто играем, у нас свои «Игры престолов».

– А для самих участников проекта вся эта задумка, как 
тебе кажется, будет чем-то полезна? Вот появляется там 
Крашенинников и что?

– Если говорить про Крашенинникова, то я, например, 
считаю, что его незаслуженно забыли. А то, что он делает и 
ведёт – это очень важно и полезно, и даже больше России, 
потому что он сегодня хоть и от нашего региона, но уже явно 
больше него по масштабу деятельности. При этом нужно 
рассказывать о людях, а не об их должностях. Конечно, то, 
что они знамениты, предполагает, что они чего-то добились 
в жизни – в политической, культурной. Но в данном случае 
нет никакого священного трепета.

– Как попасть в проект уральскому бизнесмену-ларёч-
нику? За небольшую плату?

– Не попасть так, деньги тут не решают.

– Но аргументированные предложения по добавле-
нию тех или иных незаслуженно забытых персоналий 
приниматься будут? И всегда ведь есть вариант директив-
ный, по звонку.

– Предлагать – пожалуйста, но это должна быть нор-
мальная журналистская работа – человек поговорил с тем, 
кого он добавляет, или описал его, собрал информацию. 
Директивный вариант «по звонку» исключается железно. 

– Отдельные семьи – Ельцина, например, или Ковпака 
– от упоминания им будет приятно, безусловно. Но они 
же могут почувствовать себя и уязвленными по результа-
там голосования.

– Уверен, что обеспечить честную голосовалку можно 
легко. Я не собираюсь туда порносайт подвешивать, чтобы 
накрутить счётчики, ничего такого. Моя задача, чтобы че-
ловек зашёл, задумался, чтобы у него в голове что-то появи-
лось и осталось там, когда он с сайта уйдёт. А что касает-
ся семей, кстати, вот есть Ковпак-старший, а есть младший. 
Оба – состоявшиеся люди. И, наверное, детей тоже будет 
интересно показать, кто, что и где.

– Голосование за попавших в проект будет конечным 
или перманентно длящимся?

– Это живой проект, постоянно меняющийся, и побе-
дители во всех номинациях пусть постоянно двигаются по 
местам. Промежуточное подведение итогов проекта мы 
приурочим к 1 сентября – Дню знаний, а потом голосование 
естественным образом продолжится.

Промышленники мобилизовались на успех!
Результаты работы уральской промышленности 
за первое полугодие показали положительную 
динамику. Это обусловлено действием сразу 
нескольких крупных проектов на ведущих 
предприятиях региона.

Уралмашзавод 
модернизирует дробилки

Модернизированные дробилки производства 
Уралмашзавода готовят к пуску в эксплуатацию сразу четы-
ре российских предприятия: АО «Карельский окатыш», АО 
«Ковдорский ГОК», АО «Полюс» и ОАО «СУМЗ». 

«Это первые дробилки новой модификации. Процесс 
дробления в машинах полностью автоматизирован, они 
оснащены современной информационной системой, что по-
зволит встраивать машины в автоматизированные линии. 
Это, в свою очередь, повышает производительность», – рас-
сказал заместитель начальника цеха по обработке крупных 
узлов Уралмашзавода 
Виктор Макаров.

Как сообщили в пресс-
службе Уралмашзавода, 
по завершению эксплуа-
тационных испытаний 
в АО «Карельский ока-
тыш» будет проведена 
презентация дробилок 
ключевым заказчикам, 
эксплуатирующим маши-
ны этого класса. Среди 
них – АО «Апатит», ТОО 
«ЭРДЭНЭТ» (Монголия), 
ОАО «Стойленский ГОК.

«Золотая жила» 
инноваций

«Екатеринбургский завод по обработке цветных метал-
лов» открыл новое производство в Верхней Пышме, где из 
отходов извлекают драгоценные металлы (на фото).

Планируется, что новая линия сможет перерабатывать 
до 1000 тонн сырья в год, извлекая до 600 кг драгоценных 
металлов. Аналогов этому проекту в России сегодня нет. 
Руководство компании «Ренова» заявляет о выходе в 2016 
году на уровень переработки 200 тонн сырья.

«Мы гордимся, когда наши предприятия модернизиру-
ются и развиваются. Это основа нашей экономики, – зая-
вил на церемонии открытия председатель правительства 
Свердловской области Денис Паслер. – Важно, чтобы появ-
лялись такие высокотехнологичные производства. По ини-
циативе губернатора в Свердловской области разработана 
программа «Сила Урала». Высокотехнологичные производ-
ства, высокопроизводительные рабочие места, новые про-
дукты  – это и есть «Сила Урала».

Новый двигатель 
с гарантией 25 лет

На Уральском дизель-моторном заводе (холдинг 
«Синара-Транспортные Машины») министр промыш-
ленности и торговли России Денис Мантуров, губер-
натор Свердловской области Евгений Куйвашев, пре-
зидент РСПП Александр Шохин и председатель Совета 
директоров Группы Синара Дмитрий Пумпянский тор-
жественно открыли современный производственный 
комплекс по выпуску дизельных двигателей нового по-
коления.

УДМЗ, в рамках госконтракта с Минпромторгом РФ, 
взял на себя обязательства за три года разработать новое се-
мейство дизельных двигателей. В ходе реализации проекта 
заводчане создали девять двигателей серии ДМ-185 мощно-
стью от 1000 до 4000 кВт, гарантийный срок эксплуатации 
которых достигает 25 лет. Сегодня использование россий-
ских компонентов в их создании составляет более 50%, к 
2018 году этот уровень будет доведён до 80%.

Выбираем знаменитых уральцев
Масштабный проект «Знаменитые 
уральцы» стартовал в Интернете 
на сайте zn-ur.ru, где представлены 
самые известные люди России – 
наши земляки. Свердловчанам 
предлагается выбрать своего героя 
и проголосовать за него. Автором 
проекта выступило «Областное 
телевидение». Вот что рассказал 
о проекте в интервью Ура.ру 
гендиректор ОТВ Антон Стуликов.
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Например, сегодня одни из лидеров голосования – член Совета Федерации РФ Аркадий Чернецкий – 
в разделе «Государственные и общественные деятели», депутат Госдумы РФ Павел Крашенинников – 

в номинации «Правосудие и права человека», Антон Шипулин – в разделе «Спорт и здоровье».

ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ!
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Второй международный 
легкоатлетический марафон 
«Европа-Азия» пройдёт в 
Екатеринбурге 7 августа. 

Уже более тысячи человек изъявили 
желание участвовать в марафонском за-
беге, среди них – 400 партийцев и сто-
ронников «Единой России». В их числе 
– вице-спикер областного парламен-
та лидер Свердловских единороссов 
Виктор Шептий. 

Также в марафоне примет участие 
олимпийский чемпион, кандидат в де-

путаты Госдумы РФ от «Единой России» 
Сергей Чепиков.

«Этот марафон – первый в мире, 
проходящий по двум континентам 
– Европе и Азии, – отметил Сергей 
Чепиков. – Поэтому вызывает интерес 
представителей других стран».

«Чтобы пробежать любую серьёз-
ную дистанцию, требуется не только 
интерес к здоровому образу жизни и 
хорошая физическая форма, – счита-
ет полномочный представитель губер-
натора и правительства Свердловской 
области в ЗССО Виктор Бабенко. – 

Необходимы ещё упорство и воля к по-
беде. Поэтому неслучайно, что первый 
марафон, прошедший в прошлом году, 
был посвящён 85-летию российских 
воздушно-десантных войск. В мирной, 
обычной жизни необходимы те же ка-
чества, воспитанию которых помогает 
марафон. И мы продолжаем поддержи-
вать его».

В прошлом году в марафоне «Европа-
Азия» приняли участие более трёх ты-
сяч человек. Призовой фонд марафо-
на составил около миллиона рублей, а 
главным призом был автомобиль.

Депутаты Законодательного 
Собрания Свердловской области 
(ЗССО) 14 июля подвели 
краткие итоги своей работы 
за 2011-2016 годы. Приняты 
законы, которые направлены 
на повышение инвестиционной 
привлекательности региона, 
импортозамещение, на развитие 
выпуска инновационной 
продукции уральскими 
предприятиями, на поддержку 
малого и среднего бизнеса, 
аграрного сектора, укрепление 
социальной сферы.

Председатель ЗССО Людмила 
Бабушкина отметила: «Сегодня 
Свердловская область выступает но-
ватором в политической жизни стра-
ны, инициатором многих экономи-
ческих проектов, центром правовых 
новаций. Депутатами совместно с гу-

бернатором Евгением Куйвашевым был подготов-
лен большой блок социальных законов, регулиру-
ющих вопросы поддержки семей, ветеранов, охра-
ны здоровья граждан, образования и другие».

Свою оценку работе депутатов 
дал губернатор области Евгений 
Куйвашев: «Минувшие пять лет 
были очень непростым периодом: 
события на Украине, присоединение 
Крыма, украинские беженцы, эконо-
мические санкции, нестабильность 

валютных рынков и так далее. Власть исполни-
тельная и власть законодательная прошли этот 
период вместе. Прежде всего, удалось заложить 
необходимую основу для роста качества жизни 

уральцев, сохранить социально-политическую 
стабильность».

Глава региона отметил заслуги депутатов ны-
нешнего созыва в успешной реализации пятилет-
него этапа программы социально-экономического 
развития Свердловской области, стартовавшего в 
2011 году. Самые позитивные перемены произош-
ли в социальной сфере. Обеспечен рост заработ-
ной платы в бюджетном секторе, решена проблема 
нехватки мест в детских садах, на новый качествен-
ный уровень вышло жилищное строительство.

Виктор Шептий, вице-спикер ЗССО, 
член фракции «Единая Россия»:
«Из 625 законов, которые приняло за 
четыре с половиной года на своих 63 
пленарных заседаниях ЗССО, более 70 
процентов были внесены по инициа-
тиве фракции «Единая Россия». 

По инициативе единороссов, в частности, были 
утверждены ключевые решения о существенных 
изменениях в сфере ЖКХ – лицензировании управ-
ляющих компаний, совершенствовании системы 
капитальных ремонтов, строгом отношении к по-
вышению тарифов и сбору средств. Причём прини-
мались эти решения после глубокого анализа ситу-
ации и обсуждения с людьми.

В прошлом году мы, как говорится, «сунули нос» 
во все вопросы капитальных ремонтов, когда они де-
лались из рук вон плохо. Представители другой пар-
тии, управлявшие фондом капитальных ремонтов, 
показали свою профессиональную несостоятель-
ность, и нам пришлось все это исправлять. Сегодня 
мы видим, что ситуация изменилась. Но и новому 
созыву нужно будет обязательно держать её на осо-
бом парламентском контроле».

Елена Чечунова, 
вице-спикер ЗССО, 
лидер фракции «Единая Россия»:
«Фракция «Единая Россия» имела в 
этом созыве значительное большин-
ство – 28 из 50 депутатских мест, что 
отнюдь не снижало напряжения в дис-

куссиях. Полемику вызывал едва ли не каждый за-
конопроект. 

Большое внимание фракция уделила социаль-
ной сфере – как при формировании областного 
бюджета, так и в рамках совершенствования зако-
нодательства. В частности, социальная составляю-
щая областного бюджета с 2012 года выросла с 60 до 
71%. Принят новый закон о социальном обслужи-
вании граждан, о компенсации взносов на капре-
монт для граждан старше 70 лет.

Неоднократно вносились изменения в закон 
об областном материнском капитале. Мы сущес-
твенно расширили направления его использова-
ния. Сыграли свою роль и законы о поддержке 
многодетных семей: в Свердловской области чис-
ло таких семей ежегодно растёт на 10-15 процен-
тов».

Александр Серебренников, 
депутат ЗССО, 
член фракции «Единая Россия»: 
«Именно настойчивость местных жи-
телей помогла депутатам областного 
Заксобрания отстоять в целом ряде 
муниципалитетов Свердловской об-

ласти больницы, которые должны были попасть 
под оптимизацию. До начала работы следующего 
созыва, после 18 сентября, программа оптимизации 
здравоохранения в прежнем виде работать не будет. 
Об этом мы договорились с правительством облас-
ти. В Государственную Думу уже поступил законо-
проект, чтобы все решения об оптимизации здра-
воохранения принимались только с согласия мест-
ного населения.

Кроме этого вместе с председателем комитета 
Вячеславом Погудиным мы подготовили измене-
ния в территориальную программу государственных 
гарантий бесплатной медицинской помощи. Они 
предусматривают, чтобы эта программа принима-
лась только с учётом мнения депутатов и населения. 
Оба законопроекта будут внесены в Заксобрание 
сразу же, как начнёт работу новый созыв депутатов».

Марафон, соединяющий Европу и Азию
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В марафоне-2016 ожидается участие 
около 5 тысяч человек
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Итоги депутатской «пятилетки»
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Сысерть

Реж

Кушва

Красноуфимск

Кировград
Байкалово

Арти

Артёмовский

Екатеринбург
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Позвони в «Общественную приёмную» по тел.: (343) 377-68-81
Мы ждем 

звонков 
по вторникам 

с 10:00 до 16:00

Артёмовский

Байкалово

Кировград
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Стратегия бизнеса 
привела к победе 

Алексей Четверкин в 2002 году организовал не-
большой киоск по продаже канцелярских това-
ров, а потом и магазин «Кнопка». Заметив, что 
популярностью пользуется компьютерная техни-
ка, предприниматель открыл магазин «Компас», 
который в том числе предложил услуги по ремон-
ту компьютеров и их сервисному обслуживанию. 
Залогом стабильности своего дела Алексей счи-
тает добросовестную работу и индивидуальный 
подход к покупателю. Такая стратегия позволила 
ему победить в конкурсе «Лучший предпринима-
тель-2016» в Реже в номинации «Торговля».

 «Режевская весть»

Реж

«Покровский рубеж»

В посёлке Кислянка 17 июля прошёл военно-исто-
рический фестиваль «Покровский рубеж», посвя-
щенный событиям Гражданской войны. Более 150 
представителей военно-исторических клубов из 
Екатеринбурга, Самары, Перми и других городов 
в обмундировании и с оружием образца 1918 года  
«сражались» за село Покровское Ирбитского уезда. 
Кроме того, тысячи зрителей могли познакомиться с 
бытом России начала XX века, побывать в ремеслен-
ных мастерских, на площадках для игр дореволюци-
онной России и других интерактивных площадках. 

 «Артёмовский рабочий»

Современный детсад 
с яслями

Открылся трёхэтажный корпус детского сада 
«Улыбка». В новых помещениях разместятся 11 
групп, посещать которые смогут 270 детей. Три 
группы рассчитаны на малышей в возрасте от 
полутора до трёх лет. По информации министер-
ства строительства и развития инфраструктуры 
Свердловской области, стоимость строительства 
составила более 167 миллионов рублей. Здание 
оборудовано по последнему слову техники, вклю-
чая пищеблок и спортивный зал. В перспективе в 
городском округе планируется построить ещё три 
детсада.

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Сысерть

Новый шаг 
к чистоте 

Вслед за мегаполисами 
небольшие населённые 
пункты внедряют систе-
му сортировки мусора. 
В Байкаловском районе 
для этого установлены 
желтые сетки-контейне-
ры, закупленные администрацией сельского по-
селения. Идею предложила Ирина Иванова, ре-
ализовали Артём Велижанин и Игорь Куликов.  
Работа принесла плоды. С мая вывезено картона 
более 3 т, макулатуры – более 2 т, пластиковых 
бутылок – 1,2 т, алюминиевой банки – 100 кг. На 
базе ООО «ТрансМастер» с помощью специаль-
ного оборудования мусор сортируют, брикеты с 
отходами увозят на специализированные перера-
батывающие заводы Екатеринбурга. 

 «Районные будни»

К капремонту готовы!
Министр энергетики и ЖКХ Свердловской об-
ласти Николай Смирнов провёл проверку капи-
тальных ремонтов в Кировграде. Он отметил, что 
степень готовности работ на всех объектах доста-
точно высока. В региональную программу капре-
монта включены 269 объектов из 667, отремон-
тировать к концу 2016 года планируют 25 из них. 
«Мы собираемся с депутатами и представителями 
управляющих компаний,  вместе с подрядчиком 
делаем обход всех ремонтируемых домов – смот-
рим качество работ, учитываем замечания и по-
желания жителей,  подводим итоги», – рассказал 
глава городского округа Александр Оськин. В за-
вершении визита Николай Смирнов подчеркнул: 
«Важно принимать такие технические решения, 
которые обеспечат надежность эксплуатации 
многоквартирных домов и не будут сдерживать 
работу подрядчиков».  

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Кушва
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Жизнь после 
6 тысяч вольт 

Российские зрители уви-
дели в программе «Муж-
ское и женское», как жи-
тель Кушвы при поддержке врачей встал на ноги 
после мощного удара током. Всё произошло 6 лет 
назад: Павел Морозов (на фото) с друзьями при-
ехал на бывший асфальтный завод, полез в транс-
форматорную будку и в один миг получил удар 
током в 6 тысяч вольт. В местной больнице ему 
ампутировали руку. Затем врачи отделения гной-
ной хирургии ЦГКБ № 23 г. Екатеринбурга – трав-
матолог-ортопед Ринат Гильманов и врач-хирург 
Андрей Гаёв – сделали всё возможное, чтобы вер-
нуть пациента к жизни. Павел перенёс более 20 
операций. Шансы встать на ноги были невелики, 
но благодаря поддержке родных и тренировкам 
молодой человек сделал первые шаги. 

 «Кушвинский рабочий»

Арти
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Турнир косарей 
собрал 5 тысяч гостей

Уже шестой раз международный турнир косарей 
прошёл на исторической родине русской косы – в 
посёлке Арти. Именно здесь более 220 лет назад 
начали производить русскую косу. Праздник со-
брал около 5 тысяч человек. 70 косарей из России, 
Словакии, Белоруссии, Польши, Австрии и Герма-
нии состязались в мастерстве старинной тради-
ционной косьбы. По условиям мужчины должны 
были выкосить 100-метровую полосу, а женщины 
– 50-метровую. Жюри оценивало время косьбы, 
длину скошенной травы и национальные наря-
ды. Победителями в командном состязании ста-
ли участники из Якутии. В личном первенстве у 
мужчин победил представитель Словакии, у жен-
щин − представительница Слободотуринского 
района.

 mcxso.midural.ru

Грант помог фермеру
В прошлом году грант на развитие фермерского хо-
зяйства выиграл житель села Сарсы Красноуфим-
ского района Леонид Канакаев. На полученные от 
государства средства он приобрёл землю. «Меня 
всегда тянуло к земле», – рассказывает владелец 
нескольких гектаров сельхозугодий. Фермеру при-
ходится во многом разбираться, быть и токарем, и 
плотником, и электриком, и сварщиком, и шофё-
ром. Растёт спрос на сено, фуражную зерносмесь, 
комбикорм и, значит, кипит работа у Л. Канакаева. 

 «Вперёд» 

Красноуфимск
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КУЛЬТУРА

Главное — найти мотив
Первоуральцев приглашают на фестиваль «Арт-Чусовая»
V Всероссийский пленэр-фестиваль «Арт-Чусовая» проходит 

в поселке Староуткинск и завершится 30 июля. Организа-

торы — творческое объединение «Арт-Сфера», которые 

собрали на берегу Чусовой более двух десятков художников 

из  Москвы, Санкт-Петербурга, Казани, Омска, Челябинска, 

Уфы, Перми, Альметьевска, Екатеринбурга и Нижнего Таги-

ла. Художники не сидят на месте: в их насыщенной програм-

ме — не только зарисовки видов Староуткинска, но и сплавы 

по течению Чусовой, а также посещение близлежащих 

населенных пунктов. Совсем недавно художники посетили 

Нижний Тагил, где создали множество промышленных пей-

зажей, а 28 июля посетят Билимбай, где смогут увековечить 

знаменитый Свято-Троицкий храм, Строгановский театр, чу-

гунно-литейный цех. Накануне «билимбаевского биеннале» 

«Городские вести» посетили художников в Староуткинске.

Загорелая девушка в широ-
кополой шляпе. Этюдник. 
Несколько ватманов.

Первую собеседницу — 
художницу из Перми Оль-
гу Пешкову — мы встрети-
ли случайно, проезжая по 
сельской дороге мимо ста-
ринного амбара. Амбар за-
ворожил не только нас, но 
и ее:

— Просто замечательная 
архитектура, фактура, цвет, 
— объясняет выбор объек-
та Ольга. За 10 дней нахож-
дения на пленэрном фести-
вале, она успела написать 
почти два десятка этюдов, 
включая Чусовую и ее по-
бережье. Сейчас художни-
ца ищет новые мотивы, но-
вые объекты.

— Я пишу только аква-
релью, — продолжает Оль-
га. — Сейчас это моя люби-
мая техника.

Люди с интересом на-
блюдают за работой, пыта-
ются общаться.

Буквально после этих 
слов от компании товарок 
отделяется женщина, загля-
дывает в этюдник и громо-
гласно говорит:

— Да ч т о э т о та кое! 
Оп я т ь г н и л у ш к и рису-
ют! Столько домов краси-
вых в городе, а они рисуют 
гнилушки!!! 

— Это нормально, — Оль-
га уже не реагирует на сель-
скую непосредственность. 
— Иногда подходят и в серд-
цах говорят: «Опять рисуют! 

Бездельники! И куда только 
участковый смотрит!»

Встречаемся с органи-
затором фестиваля «Арт-
Чусовая» Владиславом Жа-
ковым-Цепернятом. Наши 
безуспешные поиски ху-
дожников накануне с его 
помощью оборачиваются 
пятиминутной поездкой: 
обосновавшись на живо-
писнейшем берегу Чусовой, 
художники впитывают ат-
мосферу села, выхватывают 
куски пейзажа и заморажи-
вают их на полотнах.

Л юд м и л а По е з ж аев а 
приехала из Москвы. Рису-
ет давно — 42 года. В пер-
вый раз принимает участие 
в пленэре, признается, что в 
скорости отстает от коллег, 
которые успевают за день 
сделать по 2-3 этюда. 

— Виды волшебные, — 
делится впечатлениями 
Людмила. — Конечно, пи-
сать в студии не в пример 
проще, чем на природе, 
ведь здесь постоянно меня-
ется свет. А если меняется 
свет, то меняется и пейзаж. 
Но удовольствие получаю 
колоссальное. 

Неподалеку от нее, в рай-
оне Богатырь-камня, рас-
положился Виктор Сысоев, 
екатеринбургский худож-

ник. К ремеслу художни-
ка Виктор шел осознанно: 
с первого раза поступить 
в худучилище ему не уда-
лось, поэтому пошел ра-
ботать на завод. При этом 
ездил в Первоуральск в ху-
дожественную студию.

— Люблю рисовать ак-
варелью, маслом. Пейзажи 
— мой конек, — делится 
Виктор. — Портреты тоже 

люблю, но сложно отыскать 
модель. Природа позирует 
всегда и не требует оплаты 
за натуру (смеется).  

В и к т о р  п и ш е т  м а с -
лом, используя технику 
акварели. 

Художники общаются с 
удовольствием, рассказы-
вают об особенностях вос-
приятия и поисках мотива. 
Виктория Сахарова приеха-

ла на пленэр из Великого 
Новгорода. Она увлеклась 
историей царской семьи, по-
этому сделала большое ко-
личество зарисовок в Ека-
теринбурге, на Ганиной 
Яме, в планах — поездка в 
Тобольск. 

Все художники — про-
фессионалы.

— В Староуткинске мы 
планируем создать арт-
резиденцию, на базе ко-
торой мы призываем реа-
лизовывать свои проекты 
Уральский архитектурно-
художественный универ-
ситет. Художники смогут 
творить в любое время го-
да, это способствует разви-
тию как творческого туриз-
ма, так и любого другого, 
— комментирует Владислав 
Жаков-Цепернят. 

Совсем скоро — 30 июля 
— подведут итоги фестива-
ля, завершением которого 
станет большая выставка 
пленэрных работ. Победи-
тель фестиваля будет опре-
делен путем голосования. 
Организаторы приглаша-
ют первоуральцев посетить 
увлекательное мероприя-
тие в рамках тура выход-
ного дня. 

Подготовила

СВЕТЛАНА КОЛЕСНИКОВА,

kolesnikova@gorodskievesti.ru

www.facebook.com/kolesnikova1986

Задача Урала – оставаться опорой Президента
Россия сейчас переживает очень 
важный этап своей истории – не-
обходимо доказать, прежде всего, 
самим себе, что наша страна имеет 
не только великое прошлое, но и 
великое будущее. Несмотря на все 
внешние препятствия, российская 
экономика готова развиваться, 
наше образование и медицина 
способны обеспечить достойную 
жизнь граждан, культура, обра-
зование и наука могут сохранить 
наши лучшие традиции и обеспе-
чить развитие общества.

Для этого необходимо поддер-
жать те стратегические направ-
ления развития государства, 
которые были выдвинуты Пре-

зидентом России: сильная эко-
номика и новое качество жизни. 
Уралу в реализации этой страте-
гии принадлежит особая роль, мы 
регион-лидер, именно активная 
промышленная политика позво-
ляет Свердловской области быть 
локомотивом развития всей рос-
сийской экономики. Сильные за-
воды – это уверенность в счастли-
вом завтрашнем дней уральской 
семьи, стабильный бюджет, вни-
мание и помощь ветеранам. Это-
го удалось достичь благодаря то-
му, что в Свердловской области 
успешно и слаженно работает ко-
манда Президента – партия «Еди-
ная Россия», именно она все эти 

годы являлась опорой государ-
ства. Владимир Путин так и ска-
зал о партии: «Единая Россия» 
- точка сбора всей страны». При-
ходилось принимать и сложные 
решения, но уже сейчас видно: 
стратегически все делалось вер-
но, надо продолжать идти Прези-
дентским курсом.

К сожалению, существуют и те, 
кто видит в политике способ до-
биться своего отдельного благопо-
лучия, кто, прикрываясь псевдо-
народными лозунгами, пытается 
залезть в карман нашего избира-
теля, отщипнуть от его семейно-
го бюджета. Но эти инородные 
элементы не приняли во внима-

ние одного: наша область это од-
на большая семья, как в любой 
семье, могут возникать споры, 
обиды, но никто и ничто не смо-
жет разрушить нашего единства. 
Никакими деньгами не сломить 
Урал и уральцев, не разорвать со-
юз общества и государства.

Исторически так сложилось, 
что власть в России – это во мно-
гом явление психологическое, 
восприятие народом действи-
тельности определяется тем, как 
ведет себя власть, насколько она 
уверена в своих действиях и по-
ступках, есть ли у нее план даль-
нейших действий.

У нашей власти эта уверен-

ность и способность слышать лю-
дей есть! Очень важно сохранить 
это и в будущем, мобилизоваться 
на позитив, на успех, на то, что 
вместе, в единстве мы способны 
преодолеть любые трудности. Ко-
нечно, появятся и провокаторы, 
которые будут убеждать, что все 
делается неправильно, они будут 
раскалывать власть и народ, по-
пытаются создать в обществе ат-
мосферу недоверия. Но уральцы 
– люди опытные, у этих провока-
торов нет никаких шансов. Ураль-
цы поддержат своего Президента 
и его команду.

Виталий Матросов

Оплаченная публикация (16+)

Фото Анны Неволиной

Людмила Поезжаева каждое лето приезжает на свою историческую родину — на Урал.

Фото Анны Неволиной

В финале фестиваля будет выставка из нескольких сотен этюдов.

Фото Анны Неволиной

Ольга Пешкова предпочитает рисовать акварелью.
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ИСПЫТАНО НА СЕБЕ

«Опять ты со своим телефоном?»
Журналист «Городских вестей» провела выходной без интернета и узнала, 
как бороться с зависимостью от гаджетов 

«Опять ты со своим телефо-

ном?», «Хватит сидеть за но-

утбуком, иди посуду помой» 

— подобные фразы я часто 

слышу от друзей и семьи. В 

один день они навели меня 

на мысль — а вдруг я зависи-

ма от телефона и ноутбука? 

Всего лишь два дня

Я гнала эту мысль от себя, 
ведь я же гуляю с друзья-
ми, занимаюсь домашни-
ми делами, работаю, а не 
сутками сижу с гаджетом в 
руке. Но вот тут и была за-
гвоздка: что бы я ни делала, 
в руке у меня телефон. Мыть 
посуду — в наушниках, гу-
лять с друзьями — минимум 
каждые полчаса проверять, 
нет ли новых сообщений 
«Вконтакте» или читать но-
вости, провести вечер дома 
— играть в компьютерную 
игру или смотреть фильм, 
в лучшем случае — читать 
книгу, опять же, онлайн. 
Сухие глаза от вечерних по-
сиделок перед компьютером, 
наушники в ушах, телефон в 
руке стали привычным для 
меня делом. Я решила испы-
тать себя и прожить хотя бы 
одни выходные без телефона, 
компьютера, а также теле-
визора (который я обычно 
смотрю, если интернета нет). 
Большинство из вас скажет 
— ерунда, это всего лишь 
два дня, но больше я не могу 
себе позволить из-за спец-
ифики своей работы. И даже 
этих двух дней мне хватило, 
чтобы сделать выводы. Итак, 
два дня, один из которых я 
могла провести с друзьями, а 
другой — дома. Что из этого 
вышло — читайте. 

День первый. 
Одергиваем руку. 

Первое, что я делаю обычно 
с утра — выключаю будиль-

ник (в будни) и листаю ленту 
новостей в соцесетях. Одер-
нув руку, которая уже соби-
ралась схватить телефон, я 
легла обратно, настроение 
испортилось моментально. 
Пока я живу одна, поэтому 
отсутствие возможности на-
писать кому-нибудь вызвало 
чувство одиночества. Оно 
долго не продлилось, потому 
что в субботу мы с друзьями 
решили съездить на шашлы-
ки. Еще в пятницу вечером 
было оговорено, за кем и во 
сколько мы заедем, чтобы не 
пользоваться телефоном и 
меня лишний раз не травить. 
Они искренне старались не 
сидеть при мне «Вконтакте» 
и доставали телефон, только 
чтобы сделать пару фото. 
Но руки все равно по при-
вычке тянулись к телефону 
с разными мыслями — по-
читать новости, проверить 
почту, полистать картинки, 
все, что угодно. Когда мы 
приехали на место назначе-
ния, стало легче. Бадминтон, 
запах шашлыков, компания 
друзей — все это заставило 
забыть о том, что в машине 
лежит телефон с доступом в 
интернет, а новости не чита-
лись аж со вчерашнего дня. 
Может быть, и сама природа 
умиротворяюще действует 
на человека? В любом слу-
чае, день, проведенный вне 
дома в компании близких 
мне людей, отвлек меня от 
коробочки с сенсорными 
кнопками. 

День второй. 
Ходим из угла угол.

Сегодня мне уже не так тя-
жело отказываться от при-
вычного экрана перед лицом 
с утра. Но это только с утра. 
День был нудным, время 
текло медленно, как-будто 
кто-то специально удержи-
вал стрелки часов подольше 

на одном месте. Что человек 
обычно делает, если у него 
дома отключают свет? Либо 
идет гулять, либо приби-
рается. Я, в силу условий 
эксперимента, могла позво-
лить себе только второе. 
Квартира была погружена 
в такую тишину, что каза-
лось, будто весь мир вымер, 
а я единственная осталась 
в живых. Мяукавший кот 
намекнул, что неплохо было 
бы пойти на кухню и приго-
товить ему поесть. Эта идея 
меня обрадовала, потому 
что я судорожно искала, чем 
отвлечь себя от мыслей о 
компьютере или телефоне, 
который лежал почти без 
зарядки на столе.

Пара часов на готовку, 
и я снова сидела на стуле, 
пялясь по сторонам. Резко 
соскочив, я, было, схвати-
лась за пылесос, потом за 
тряпку и пошла мыть по-
лы. Чем заняться, что поде-
лать? Взгляд упал на книгу, 
валяющуюся на краю стола 
— Гюстав Флобер «Госпожа 
Бавари». Я читаю ее понем-
ногу уже пару недель, но не 
дошла даже и до середины. 
Почему так, спросите вы? 
Как только я брала книгу в 
руки, мне приходило сооб-
щение на телефон, и кни-
га отправлялась обратно на 
стол. «Теперь мне никто не 
помешает ее прочитать», — 
довольно подумала я и поу-
добнее устроилась в кресле 
с «Госпожой Бавари».

Но не тут-то бы ло, я 
просто не могла сосредо-
точиться на том, что я чи-
таю! Просто внимательно, 
вдумчиво читать оказалось 
настоящей проблемой. Не-
смотря на то, что после про-
чтения я признала, книга 
была интересная, первые 
полчаса мне буквально при-
ходилось заставлять себя 
читать. Когда листаешь 

ленту новостей в интер-
нете, не нужно напрягать-
ся, информация там крат-
кая, вчитываться не надо. 
А ведь когда-то я зачиты-
валась книгами, забывая об 
окружающем мире. Теперь 
же это оказалось сложным. 
В итоге, лучшим средством 
от тяги к телефону в четы-
рех стенах наедине с са-
мой собой оказалась книга. 
Правда, чтобы она помогла, 
пришлось постараться. 

Утром понедельника я 
схватила телефон и зашла 
в интернет. Облегчение сме-
нилось чувством стыда. 
Да, совсем без интернета 
я жить не смогу, все-таки, 
связь с друзьями, работа да-
ют о себе знать, но эти два 
дня дали мне веру в себя, 
что я еще могу отучить себя 
от этой пагубной привыч-
ки, пусть и не до конца. 

Подготовила 

ЕЛЕНА ШАРИПОВА,

sharipova@gorodskievesti.ru

vk.com / lenka_blin_sharipova
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Мы решили проверить, как часто пользуются 
интернетом наши читатели с помощью соцсети 
«Вконтакте». Аудитория нашей группы — почти 
4 тысячи человек от 18 до 45 лет.

Вадим Гоннов, психиатр
Современный человек по своему 

психо-физиологическому состоянию 

значительно отстает от развития 

цивилизации. Что это означает? 

Человеку более комфортно жить в 

бревенчатой избе, на берегу реки, ло-

вить рыбу, проверять капканы… Быть 

ближе к природе и жить с этой приро-

дой в гармонии. Банальность, но это 

факт. А приходится жить в бетонных 

коробках, огромное количество людей вокруг — нужных, не нужных, 

приходится получать огромный объем информации — нужной, не 

нужной. Современный человек живет в состоянии постоянного 

стресса, его нервная система испытывает постоянно психо-эмоци-

ональную нагрузку — растет уровень тревоги и напряжения. Вот с 

этим человек, с моей точки зрения, и борется всю жизнь.

Как бороться с тревогой? Очень просто — «в деревню, в глушь, в 

Саратов»! 

Но будем реалистами, от цивилизации чаще всего убежать не уда-

ется (единичные случаи отшельничества брать не будем). Человек 

— существо с неограниченными способностями к адаптации. Мы 

можем приспособиться к любым условиям жизни, примеров много. 

Каждый находит свой способ борьбы с тревогой.

Семья, социальная реализация и сфера удовлетворения интере-

са, любопытства в нашей жизни, а также природа — основные 

лекарства от тревоги!  Это относится к «нормальным» способам 

преодоления «синдрома цивилизации». 

Патологическими способами, наиболее распространенными в 

современном мире, являются алкоголь, наркотики и «интернет 

зависимость» во всех ее проявлениях — «игромания», «коннекти-

комания», «комментариомания» и т.п.

При «интернет-зависимости» сигналами, что вы используете непра-

вильные методы борьбы с «цивилизационной психо-эмоциональной 

нагрузкой» являются: неконтролируемая тревога, излишняя раз-

дражительность, нарушение сна, состояние хронической усталости, 

пониженное настроение, чувство хронической неудовлетворен-

ности. Если эти симптомы держаться более 3-4 недель, то следует 

обратиться к специалисту — психотерапевту, психологу.      

Мобильные телефоны, компьютеры, интернет и телевидение, как 

природное явление — о нем нужно знать и использовать во благо. 

Нам нужна информация, способ общения, поиски ответов на во-

просы и т.д. Есть замечательная формула — «в этой жизни нужно 

все делать постоянно, с удовольствием и в меру». Постоянно и с 

удовольствием — этому мы легко научились. Осталось научится 

соблюдать меру.

Рецепт гармонии с самим собой прост (и не я это придумал): раз-

нообразие, разносторонность, самодостаточность, когда здоровый 

эгоизм сочетается со здоровым альтруизмом. Все остальное явля-

ется приятным бонусом в вашей жизни. 

С удовольствием и в меру

Фото Анны Неволиной

Невозможность взять в руки телефон, компьютерную мышь, поговорить с кем-то вызывала тревожность, и, отчасти, панику.
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ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru
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Следователь Фаниль Гайниахметов рассказал о специфике 
борьбы с незаконным оборотом наркотиков
Старший лейтенант юстиции, сле-

дователь Фаниль Гайниахметов 

пришел в полицию в 2000-х годах. 

Сейчас его основная специализа-

ция — борьба с незаконным обо-

ротом наркотиков. О том, почему 

любит уголовные дела и не любит 

философию, а также почему нар-

команов не становится меньше — в 

интервью следователя Фаниля Гай-

ниахметова «Городским вестям»

Философию 
так и не понял 

Фаниль Фаритович родился в не-
большой деревне Атнягузи. Окон-
чил школу, ушел в армию. Слу-
жил в Ленинградской области в 
артиллерии. 

— Из армии в родную деревню 
уже не вернулся, поехал в Пер-
воуральск, — рассказывает Фа-
ниль. — Так что первые самосто-
ятельные шаги я сделал в вашем 
городе.

Фаниль рассказывает, что в 
начале 2000-х работы практи-
чески нигде не было, а в поли-
ции — дефицит кадров, повезло 
устроиться. 

— Я до службы в полиции 
только школу окончил, — про-
должает Фаниль Фаритович. — 
Поэтому пришлось идти учится 
— поступил в Уральский юри-
дический институт МВД России 
на заочное отделение. В учебе 
больше всего нравился уголов-
ный процесс, историю очень люб-
лю еще со школьных лет. Мно-
го занимался историей в свобод-
ное время. Помню даже, домаш-
нее задание было — сканворды 
составлять по историческим да-
там. Когда поступил в вуз, тер-
петь не мог муниципа льное 
право, зарубежное право. Фило-
софию, если честно, совсем не по-
нимал — трудный, мутный пред-
мет. Преподавал ее у нас такой 
бородатый дяденька, в возрасте, 

очень долго объяснял, но я так 
все равно ничего в философии и 
не понял. А вот психология очень 
нравилась.

В АРМИИ ОЧЕНЬ МНОГО ЧИТАЛ 
— ПЕРВЫЕ ПОЛГОДА СЛУЖИТЬ 
ТЯЖЕЛО, СОЛДАТ НЕ СПИТ ВООБЩЕ, 
А ВТОРУЮ ПОЛОВИНУ СОЛДАТУ 
ДЕЛАТЬ НЕЧЕГО. ВОТ КОГДА 
НЕЧЕГО БЫЛО ДЕЛАТЬ — МНОГО 
ЧИТАЛ. СЕЙЧАС МНЕ ДОСТАТОЧНО 
СЛУЖЕБНОЙ ИНФОРМАЦИИ, 
ИЗМЕНЕНИЙ В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ 
ОЧЕНЬ МНОГО, НУЖНО ВНИКАТЬ, 
ЧТОБЫ ПРАВИЛЬНО ПРИМЕНЯТЬ ВО 
ВРЕМЯ СЛУЖБЫ.

В январе 2012 года Фаниль Гайни-
ахметов был назначен на долж-
ность следователя. По словам 
Фаниля, знания, полученные в 
вузе, пригождаются и по сей день. 

— Там теория, тут практика, 
немного отличается, но все равно 
— основы были вложены во время 
учебы, их я сейчас и применяю. 
Да и старшие коллеги помогают.

Девушек судят редко

— В следственном отделе имеет-
ся отделение по расследованию 
преступлений, связанных с неза-
конным оборотом наркотических 
средств. Я состою, специализиру-
юсь в этом направлении, — расска-
зывает Фаниль Фаритович. — Но 
не только — иногда расследую и 
другие уголовные преступления 
— грабежи, кражи. Выбора ника-
кого нет, руководство назначило, 
и пошло. 

По словам полицейского, пол-
номочия у следователя обширные 
— приходится допрашивать по-
терпевших, обвиняемых, свиде-
телей. Запрашивать необходимую 
информацию в других организа-
циях, анализировать полученные 
сведения, изучать вещественные 
доказательства — все, как пока-

зывают в фильмах.
Иногда на рассмотрении у сле-

дователя бывает до 30 дел, поэто-
му случаев, особо отложившихся 
в памяти — немного. 

— Все дела не запомнишь, я 
стараюсь не заострять на них вни-
мание, — говорит Фаниль. — Был, 
правда,  эпизод, который запом-
нился: девушка приобрела в Ека-
теринбурге большую партию нар-
котиков. Ее роль заключалась в 
получении и расфасовке нарко-
тиков на более мелкие партии. В 
Первоуральске мы ее задержали. 
Самое интересное, что задержали 
мы ее в квартире, с подельника-
ми, которые уже успели наркоти-
ки употребить. Их судили потом 
— дело уже рассмотрено, девуш-
ка получила реальный срок ли-
шения свободы. 

По словам Фаниля, судьи на 
пол подсудимого внимания не об-
ращают — девушкам никто по-
блажки не дает. А если имеет мес-
то рецидив, то судят строже. Но 
мужчин среди подсудимых-нар-
команов все же больше, девушки 
бывают редко.

— Не знаю, может, девушки ре-
же сбывают наркотики, может, ре-
же попадаются. Был случай в су-
де, когда девушка шла в группе с 
двумя парнями, которые сбыва-
ли наркотики и в Первоуральске, 
и в Екатеринбурге. Но такое бы-
вает нечасто. 

Не пускать на самотек

Сейчас наркотики — очень акту-
альная для Первоуральска тема. 
Среди регионов Свердловская об-
ласть — в первых рядах. 

— Сейчас один из новых спо-
собов распространения наркоти-
ков — надписи на стенах домов, 
— рассказывает Фаниль Фарито-
вич. — Это — самый простой и 
безопасный способ для сбытчи-
ка рассказать о своем товаре, бес-

контактный способ сбыта. С помо-
щью номеров ICQ можно заказать, 
оплатить и получить наркотики. 
У нас существуют такие меропри-
ятия, как проверочная закупка 
наркотических средств, но пой-
мать человека по номеру аськи 
практически невозможно — нар-
команы и сбытчики шифруются, 
регистрируют ICQ на подставных 
лиц и часто их меняют.

РАЗ В КВАРТАЛ СЛЕДОВАТЕЛЬ 
ДОЛЖЕН ВЫСТУПАТЬ В ШКОЛАХ 
И ДРУГИХ УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЯХ, 
ПРОВОДИТЬ ПРОФИЛАКТИКУ СРЕДИ 
ДЕТЕЙ И ПОДРОСТКОВ О ВРЕДЕ 
НАРКОТИЧЕСКИХ СРЕДСТВ.    

Фаниль Фаритович считает, что 
легализация наркотиков — утопия. 

— Наркотики очень опасны 
для населения. Их нельзя легали-
зовывать. Если посидеть, повспо-
минать, я могу назвать ни один 
десяток случаев, когда наркоман 
разорял свою семью — просто 
выносил все из дома, продавал. 
У родителей забирал последние 
деньги. Наркоман — это потен-
циальный преступник, который 
почти наверняка совершит кра-
жу, чтобы получить очередную 
дозу, а потом может и убить. Нар-
котиков сейчас стало очень много 
— их привозят из-за границы, го-
товят в домашних условиях. Это 
нельзя пускать на самотек.

«Дизайнерские» 
наркотики

Несмотря на то, что существует 
достаточно много служб по борь-
бе с наркотиками, проблема не 
исчерпывается. Наркоманы как 
были, так и, судя по всему, будут. 
На этот счет у Фаниля свое мнение.

— До 1997 года у нас существо-
вал Уголовный кодекс, предус-
матривающий ответственность 
даже за употребление наркоти-

Фото Анны Неволиной

ков. Потом эту статью убрали. До 
2000-х годов не было даже адми-
нистративной ответственности. 
Все дело — в недостаточности на-
казания. Страх перед наказанием 
должен существовать. Большое 
распространение сейчас получи-
ли «дизайнерские» наркотики. 
Не слышали про такие еще? Это 
когда вещество не подпадает ни 
под одну квалификацию. То есть 
нам-то понятно, что это — чистой 
воды наркотики, но у них такой 
химсостав, который еще не вклю-
чен в перечень. Список наркоти-
ков — исчерпывающий, установ-
ленный правительством, которое 
не успевает так быстро реагиро-
вать на изменение наркотическо-
го рынка. Нужно в этом плане ра-
ботать оперативно. 

Фаниль Гайниахметов говорит, 
что важна не только борьба с нар-
котиками, но и профилактика.

— На стенах закрашиваем над-
писи — привлекаем к этому УК 
и администрацию, — перечисля-
ет Фаниль. — Сотрудники поли-
ции выступают и в образователь-
ных учреждениях — в школах, 
колледжах. Дети — это будущее, 
о них нужно заботиться, пре-
дупреждать о вреде и опасности 
наркотиков. 

Я не жалею 
преступников

Фаниль считает, что половина 
наркоманов — рецидивисты, ко-
торые совершат преступление в 
100% случаев.

— Велика вероятность то-
го, что человек, попробовавший 
наркотики, совершит преступле-
ние второй раз. Поэтому я могу 
утверждать, что бывших нарко-
манов, действительно, не быва-
ет. У меня нередки случаи, когда 
на одного и того же наркомана 
снова заводятся уголовные дела 
уже после того, как он отбыл на-
казание. Причем, преступления 
— аналогичные. Наркомания — 
это на всю жизнь. Мне не бывает 
жалко наркомана — я не вклю-
чаю эмоции на работе. Преступ-
ник — взрослый человек, он дол-
жен отвечать за свои поступки. 
Когда я расследую уголовное де-
ло, все эмоции остаются за преде-
лами кабинета. Если я начну жа-
леть преступников, наверное, мне 
тогда не место в полиции. У меня 
есть факты, у меня есть доказа-
тельства — остальное не должно 
меня волновать. 

Фаниль признается — рабо-
та сложная, но полицейский зна-
ет точно — он работает на сво-
ем месте.

— Работа у меня нервная, по-
этому и вредные привычки есть, 
— говорит Фаниль. — Курю сига-
реты, но борюсь сам с собой. По-
ка безуспешно. С армии стараюсь 
победить, но пока не получается.

Фаниль Фаритович женат, вос-
питывает двоих сыновей. Стара-
ется находить время, чтобы от-
дохнуть с домочадцами на даче, 
на природе.

— Я бы не хотел рассказывать 
о семье, потому что служба у ме-
ня опасная, не стоит лишний раз 
распространятся о своей личной 
жизни, — говорит Фаниль Фари-
тович. — Жена привыкла к мо-
ей службе, но поначалу волнова-
лась, спрашивала, не отразится 
ли моя работа на семье, нарко-
маны — люди непредсказуемые, 
мстительные. Успокаивал, объ-
яснял, что служба такая — кто-
то должен ее делать.

Эмоции Эмоции 
оставляю оставляю 
за дверьюза дверью
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НАШИ АКЦИИ
Подготовила

ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 

ek@gorodskievesti.ru, 

vk.com/id163408306

Реклама (16+)

«Городские вести» 
отвезли подгузники 
в приют «Мать и дитя»
ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

Первоуральцы  — народ от-
зывчивый, поэтому коробки 
с символикой акции «Су-
хая попа» наполняются под-
гузниками довольно быст-
ро. Обычно мы отвозим сред-
ства гигиены в детский дом 
на Комсомольской, но нынче 
в редакцию за помощью об-
ратились волонтеры при-
юта «Мать и дитя», располо-
женного при храме Святой 

Екатерины.
Мы с удовольствием со-

гласились помочь и отвезли 
малышам, которые сейчас 
живут в приюте, несколько 
упаковок памперсов.

— Сейчас у нас живет пя-
теро детей и трое мамочек, 
— говорит руководитель 
приюта «Мать и дитя» Лю-
бовь Пьянкова, — памперсы 
нужны полуторагодовалым 
малышам. Самое актуаль-
ное для нас сейчас — это 
подгузники и молочные 

смеси, потому что тех про-
дуктов, которые выписыва-
ют малышам, все равно не 
хватает. Мы ведь помогаем 
не только тем женщинам, 
что у нас проживают, но и 
тем, кто обращается разо-
во. Самое большое количе-
ство людей, обратившихся 
к нам за помощью — 17 че-
ловек за месяц. Мы соби-
раем вещи и для новорож-
денных, и для подростков, 
чтобы суметь помочь всем, 
кто к нам обратился. 

Фото Анны Неволиной

Фото на конкурс предоставила Людмила, коллективный сад №40.

Проект «Город мастеров» продолжается

О первоуральских  рукодельницах 
«Городские вести» пишут не первый 
год. Со временем проект, посвящен-
ный рукоделию, трансформировался. 
Сейчас мы готовим мастер-классы с 
большим количеством фото и видео и 
размещаем их на нашем сайте www.
gorodskievesti.ru. 

Мастер-классы проводят наши, пер-

воуральские, мастера. Они учат делать 
топиарии, шамбалы, турецкие салфет-
ки… Заходите к нам на сайт, чтобы пе-
ренять опыт местных умельцев.

Если вы можете чему-то научить го-
рожан, поделиться рукодельным опы-
том, звоните 6-39-39-0 или пишите ek@
gorodskievesti.ru. Станьте жителем «Го-
рода мастеров»! 

Питомник растений
пос. Билимбай 

ул. Коммуны, 56, 
8 (904) 166-47-08

Спонсор конкурса:

Питомник «Сказочный сад» и газета 
«Городские вести» объявляют конкурс
Ц в е т ы де л а ю т н а ш у 
жизнь ярче, а нас — счаст-
ливее. Они наполняют 
мир ароматом и разно-
образием красок. Те, 
кто выращивает цветы 
— люди совершенно осо-
бенные. Ведь они дарят 
миру радость! Вы — один 
из них? Вы разбили клум-
бы у себя в палисаднике, 
оформили цветник на 
своем садовом участке 
или посадили цветы на 
балконе, превратив его в 
сад? Тогда этот конкурс 
— для вас!

Сфотографируйте 
свое творение, пришлите 

фото в редакцию «Город-
ских вестей» и получите 
шанс стать обладателем 
подарочного сертифика-
та на сумму 1000 рублей 
от питомника «Сказоч-
ный сад».

Весь июль мы будем 
публиковать фотогра-
фии самых красивых 
клумб и цветников. А в 
конце месяца разыгра-
ем подарочный серти-
фикат, на сумму кото-
рого победитель сможет 
приобрести в питомнике 
«Сказочный сад» сажен-
цы плодовых растений, 
декоративных деревь-

ев и кустарников, много-
летних цветов.

Мы ждем фото по адресу 
ek@gorodskievesti.ru 

или приносите их 
в редакцию газеты 
«Городские вести» 

по адресу: 
пр-т Космонавтов, 15 

с 10.00 до 18.00.
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велопрогулка 
по окрестностям 
города

Крутящий 

велопрогулка 
по окрестностям 
города августа 14 августа 14

момент
Крути педали 

вместе с нами!

www.gorodskievesti.ru vk.com/event124856503 

Реклама (16+)

КРУТЯЩИЙ МОМЕНТ
Держимся правой стороны, 
сигнализируем руками
10 правил безопасной езды на велосипеде 

Почти два месяца лета позади, на дорогах 
полно велосипедистов, что неудивительно 
— погода позволяет. Только водителей ав-
томобилей их двухколесные соседи совсем 
не радуют — неудобно им с ними на дороге. 
Неудобства — это не страшно. Страшно, ког-
да велосипедисты, не зная правил, рискуют 
своей жизнью. В преддверии велопрогулки 
«Крутящий момент» мы решили напомнить 
владельцам «железных коней» основные 
правила езды на велосипеде. Помогала нам 
и.о. старшего инспектора по пропаганде 
безопасности дорожного движения Вера 
Вишнякова.

  До 14 лет дети могут ездить только внут-
ри дворов, на специальных площадках, по 
велодорожкам, выезжать на дорогу строго 
запрещено.

  После 14 лет велосипедист может ездить 
по велодорожкам, если их нет, то по обо-
чине, тротуару, в крайнем случае — по 
правому краю проезжей части. 

  Если велосипедная дорожка пересекает-
ся с дорогой, и вам нужно перебраться на 
противоположную сторону дороги, то необ-
ходимо остановиться и сойти с велосипеда.

  Запрещена езда, если вы не держитесь 
за руль хотя бы одной рукой

  Следите за исправностью своего велоси-
педа. Перед началом движения проверьте 
исправность тормоза, звонка, надежность 
крепления руля и сиденья. Если необходи-
мо, подкачайте шины. Не забывайте, что 
сзади на вашем велосипеде должен быть 
установлен светоотражатель красного 
цвета. Впереди можете установить свето-
отражатель белого или желтого цвета, а с 
боков — оранжевые.

  В темное время суток рекомендуется 
иметь при себе предметы со световозвра-
щающими элементами.

  Самое частое нарушение — движение 
навстречу транспортным средствам и дви-
жение по пешеходному переходу. Велосипе-
дист должен ехать по правой стороне, а на 
пешеходном переходе слезть с велосипеда 
и идти пешком. 

  За езду на велосипеде в состоянии алко-
гольного опьянения также можно получить 
штраф в размере от 1000-1500 рублей. 

  Велосипедист обязан подавать сигна-
лы поворота перед началом движения, 
перестроением, поворотом и остановкой. 
Поскольку световыми указателями пово-
рота велосипеды не оборудуются, сигналы 
необходимо подавать рукой. Соответствен-
но, сигналу левого поворота соответствует 
вытянутая в сторону левая рука, сигналу 
правого поворота — вытянутая правая рука. 
Сигналы поворота необходимо подавать за-
благовременно до начала поворота. Вернуть 
руку на руль можно непосредственно перед 
началом поворота.  

  Не мешайте другим участникам дви-
жения, за создание помех в движении 
транспортных средств можно получить 
административный штраф в размере одной 
тысячи рублей. 

Подготовила 

ЕЛЕНА ШАРИПОВА,

sharipova@gorodskievesti.ru

vk.com / lenka_blin_sharipova

Магазин 
горящих туров 
ул. Ленина, 25, 2 этаж
маг. «Кировский»
8 (3439) 27-11-09, 
8-953-044-5950 

CORAL CLUB
INTERNATIONAL

г. Екатеринбург, 
ул. Чернышевского, 16, 
205 офис, 2 этаж, 
тел. 8-922-228-8045
г. Первоуральск, 
ул. Вайнера, 2, 202 оф., 
тел. 8-919-363-88-90 

Спонсоры акции:

Велосипедисты, 
время регистрироваться
Велопрогулка «Крутящий момент». Правила участия

Напоминаем, что велопрогулка состоится 
14 августа. Принять участие в велопро-
гулке «Крутящий момент» сможет каж-
дый, у кого есть велосипед. Ограничений 
по возрасту нет. Велопрогулка пройдет 
на трассе лыжной базы «Бодрость». Про-
тяженность большого круга — 5-7 км. 
Малый круг в два раза короче. 

На финише мы будем вручать участ-
никам велопрогулки значки. Его смо-
гут получить только зарегистриро-
вавшиеся на старте велосипедисты, 
проехавшие по всей трассе и получив-
шие отметки на контрольных пунктах 
(их будет два). Зарегистрироваться 
можно будет несколькими способами. 

Во-первых, на старте. Для тех, кто 
зарегистрировался на старте, органи-
зационный сбор будет равняться 100 
рублям. 

Во-вторых, через интернет заранее: 
по электронной почте ek@gorodskievesti.
ru или «ВКонтакте» личным сообщени-
ем http://vk.com/id163408306. При регист-
рации укажите полностью вашу фами-
лию, имя и отчество, дату рождения и 
возраст, номер телефона, а также место 

работы или учебы. 
Для тех, кто зарегистрируется зара-

нее, организационный сбор будет со-
ставлять всего 50 рублей. 

Организационные сборы пойдут на 
изготовление значков и на чай с пе-
ченьками на финише. 

Дети до 14 лет без сопровождения 
взрослых допускаются к участию в ве-
лопрогулке «Крутящий момент» только 
по предварительной регистрации. Само 
собой, не будут допускаться к участию 
в велопрогулке лица, находящиеся в со-
стоянии опьянения.

Регистрация участников начнется с 
11:30 и продлится до 12:30. торжествен-
ный старт намечен на 12:00. С 13:00 до 
14:00 предполагается проведение не-
большой развлекательной программы 
с конкурсами от спонсоров акции.

«ВКонтакте» на страничке «Крутя-
щего момента» мы будем оперативно 
выкладывать всю информацию, касаю-
щуюся велопрогулки. Присоединяйтесь 
к http://vk.com/event124856503! Если есть 
вопросы, пишите. Или звоните в редак-
цию 6-39-39-0, Екатерина Каладжиди.

Фото из архива редакции

С начала 2016 года на территории 

Свердловской области зарегистрирова-

но 25 ДТП с участием велосипедистов, 

в которых 2 человека погибли и 23 получили 

различные травмы.

Реклама (16+)
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Фотомагазин «Agfa»

ул. Ватутина, 33
4 фотографии — 250 рублей

Типичный фотосалон: чистенько, 
аккуратненько и есть где при-
сесть. Очереди нет, так что сразу 
провожают в соседнюю комнату. 
Свет, камера, фон — в порядке. 
Только вот фотографирующая 
женщина оказывается слишком 
властной: голову повернуть так, 
но не сильно, можно развернуть 
чуть-чуть обратно, но не переу-
сердствовать, волосы с овала лица 
лучше убрать, но можно и вернуть 
назад, но слегка. Проделав весь 
этот ритуал, голова принимает 
неудобное положение — сидеть 
становится крайне неуютно, а 

сохранять спокойное выражение 
лица все труднее. Щелкают два 

раза, а после дают посмотреть, что 
вышло на фотоаппарате. Повторя-
ем ритуал сначала. Результатом 
не совсем довольна, но разрешаю 
печатать. Выходя, успеваю заме-
тить себя на мониторе компьюте-
ра — кожа чистая, а значит, все 
не так плохо.

Отдаю 250 рублей, буквально 
сразу же получаю снимки.

ЛИЧНОЕ МНЕНИЕ: кажется, за 
время, пока меня усаживали, я 
успела состариться. Иначе как 
объяснить появление этих носо-
губных складок? Волосы лежат 
на лице — от этого размер щек 
кажется необъятным. Голова вы-
шла вовсе и не прямо. Троекрат-
ное «нет». Единственный плюс — 
неплохие цвета. 

Фотосалон
«Kodak-express»

ул. Ленина, 6
4 фотографии – 250 рублей

Прихожу за 25 минут до окон-
чания работы. Оглядываю при-
лавки — кроме альбомов и рамок 
предлагаются еще и детские 
игрушки, копилки, странного 
вида сувениры. 

— Ой, а сфотографироваться 
у нас можно будет уже только 
завтра! —- с максимальным со-
жалением на лице заявляет мне 
девушка в окошке. 

— Не успеете сфотографиро-
вать за 20 минут?

— С ф о т ог р а ф и р ов ат ь - т о 
успеем. Только вот…печатать 
долго.

— Обрабатывать, в смысле?
— Ну да, обрабатывать…
Судя по тому, как растеря-

лась девушка, понимаю — рабо-
тать с фото она вряд ли умеет. 
А тот, кто обычно этим зани-
мается, видно, ушел сегодня с 
работы пораньше. Быстро на-
хожусь и прошу сфотографиро-
ваться прямо сейчас, а готовые 
снимки предлагаю забрать зав-

тра. Такое девушку устраивает, 
и я уже собираюсь проходить в 
соседнюю комнату. Та поспеш-
но перекрывает вход:

— Нет-нет, фотографируем 
здесь!

Стоящую возле окошка кас-
сы вешалку отодвигают, меня 
ставят на ее место. Позади — 
совсем не белые обои и двер-
ной проем. Фотографируют на 
«мыльницу» без штатива. Ни-
каких светоотражателей. А я 
еще и стою.  

Интересуюсь насчет цены — 
250 рублей. Предупреждают — 
нет безналичного расчета. Обе-
щаю зайти завтра.

ЛИЧНОЕ МНЕНИЕ:  люд ям 
с и без того низкой самооцен-
кой лучше не появляться здесь 
никогда.   

Фотосалон
«Фотолюбитель»

ул. Ватутина, 38
4 фото — 270 рублей

Девушка-блондинка за кассой 
пятую минуту пытается решить 
какие-то проблемы с напечатанием 
одной фотографии для заказчицы 
— компьютер что-то не слушает-
ся, а принтер все отказывается 
печатать. Вероятно, есть в этом 
вина молодого человека, парал-
лельно пытающегося донести до 
девушки, что ему напечатали 
совсем не те страницы, что он 
просил. Скапливается очередь. На 
помощь выходит еще одна дама. 
Не выдерживаю и спрашиваю, 
можно ли сфотографироваться на 
документы. Оплата производится 

сразу (причем, как показалось, до-
вольно высокая), мне выдают фир-
менный самодельный «конвертик» 
и просят пройти за шторку, где 
оказывается отдельная комнатка.

Фотограф — совсем молодая де-
вушка. Отличное освещение, фон, 
хороший фотоаппарат, штатив. 
Никаких рекомендаций по поводу 
того, как сесть и куда убрать во-
лосы, не слышу — устраиваюсь, 
как мне удобно. Делаем пару кад-
ров. Фотографии моментально 
отображаются на экране компью-
тера. Прошу еще одну попытку 
и даю добро на печать. Букваль-
но через пару-тройку минут полу-
чаю свои снимки.

ЛИЧНОЕ МНЕНИЕ: дороговато, 
но фотографии того стоят. Чистое 
лицо, приятные нерезкие цвета. 

Такую фотографию и в Инста-
грам не стыдно выложить, и ба-
бушке в кошелёчек подарить.   

Фотосалон
«Фото для Вас»

Ул. Ленина, 8
8 фото – 220 рублей по акции

Салон (хотя язык не поворачива-
ется его так назвать) находится 
в ТЦ «Кировский». Прилавочек 
размещен прямо напротив входа 
в супермаркет, ничем не ого-
рожен, так что фотографиро-
ваться приходится прямо у всех 
на глазах. Усталая женщина в 
куртке дощелкивает семечку и 
спрашивает, чего мне.

— Сколько вам? — вопрос ка-
жется странным: если фото на 
паспорт, то само собой — 4. 

— Ну, давайте две, — отве-
чаю я, надеясь сэкономить. Это 
было ошибкой.

Снимаю мокрую от дождя 
куртку, кладу ее на единствен-
ный стул, рядом, на пол, ак-
куратно пристраиваю зонтик. 
Женщина недовольно что-то 
бурчит: я намочила ее рабочее 
место. 

— Зеркало вон, — указывают 

мне на торчащий из-под настен-
ного календаря кусочек. Пред-
чувствую, что делать что-либо 
бесполезно, но причесываюсь. 

Лег к и м д ви жен ием ру к и 
шкафчик в углу прилавка пре-
вращается в фон для фотогра-
фии — на дверце появляется 
узкая белая полоса бумаги. Фо-
тографируют меня без штатива, 
на что-то среднее между «мыль-
ницей» и «зеркалкой». Порадо-
вал ловко прикрепленный под 
потолком фотозонт. Снимки 
показывают на фотоаппарате. 
Особо не вглядываюсь, прошу 
печатать. 

С меня берут 220 рублей и вы-
дают 8 фотографий. Женщина 
спрашивала, сколько комплек-
тов четырех фотографий мне 
нужно. 

ЛИЧНОЕ МНЕНИЕ: фото со-
всем не соответствует требова-
ниям — размер головы должен 
быть от 30 мм, на этом фото — 
она 25. К тому же, не прямо си-
жу. Футболка куда-то уехала. С 
лицом беда. В целом, все плохо.

Фотосалон «Зенит»

Проспект Ильича, 24
4 фотографии — 250 рублей

Квартира на первом этаже обыч-
ной пятиэтажки. Похоже, попыт-
ки сделать из этого помещения 
фотосалон и не предпринималось. 
Впрочем, внутреннее убранство 
фотоателье вполне соответствует 
своему названию (будем считать, 
что «Зенит» в данном случае — все-
таки советский фотоаппарат). Пер-
вая комната встречает одиноким 
учительским столом. Все как надо 
— прейскурант и примеры фото 
бережно упрятаны под стекло. 
Некоторое время ожидаю, пока кто-
нибудь выйдет. Никого. Кричать 
не решаюсь, прохожу в соседнюю 
комнату. Свет погашен, и кажется, 
здесь ни души. Спасают зашедшие 
громкоголосые мама с дочерью. Из 
каких-то потаенных углов к нам 
выходит милая женщина в желтом 

платье. Причесываюсь, прохожу 
фотографироваться.

Технически помещение осна-
щено гораздо лучше: фотографи-
руют на неплохую «зеркалку» на 
штативе, с хорошим светом, све-
тоотражателем, на специальном 

белом фоне. 
— Голову левее, подбородок вы-

ше! — женщина делает пару дуб-
лей и дает посмотреть результат 
на фотоаппарате. 

Выпрашиваю еще один кадр. 
Замечаю торчащие в стороны во-
лоски, но решаю не придираться, 
надеясь на хорошую обработку в 
фотошопе. В потайную комнату 
не приглашают, так что за про-
цессом ретуши наблюдать не мо-
гу. Через пять обещанных минут 
выносят фотографии, завернутые 
в белую бумагу. А с меня — 250 
рублей. 

ЛИЧНОЕ МНЕНИЕ: хорошее осве-
щение — кожа выглядит здоровой 
и чистой, совсем никаких дефек-
тов. А вот попытка «причесать» 
меня в фотошопе немного неудач-
на: складывается впечатление, 
что голову не мыла уже несколь-
ко дней. Кроме того, у волос поя-
вился зеленоватый оттенок.

НАШ ЭКСПЕРИМЕНТ

Голову левее, подбородок выше
«Городские вести» провели эксперимент и узнали, где в Первоуральске 
можно сделать хорошее фото на документы 
Фото на паспорт и другие документы — извечная русская рулетка. На кону — самооценка, к потере которой 

прилагаются еще и несколько лет в страхе того, что кому-нибудь из знакомых попадут в руки твои удостове-

рения личности. Мастера, занимающиеся такими снимками, кажется, знают тысячи способов изменить че-

ловека до неузнаваемости. А те, кто о таких методах не в курсе, могут считаться фотографами на вес золота. 

Корреспондент «Городских вестей», подвергая опасности свою самооценку, решил опытным путем выявить, 

можно ли найти таких в Первоуральске. Дано: пять разных фотоателье города. Цель — определить такое, где 

в наиболее оптимальном сочетании будут цена, качество снимков и скорость обслуживания. Все фотографии 

сделаны в течение одного дня. 

Подготовила

АЛЕНА ВАЖЕНИНА, 

vk.com/emilymentol
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Фото недели  
Фото Анны Неволиной 

Площадь 

перед 

ДК ПНТЗ 

(фотография 

обработана 

в приложении 

Prisma).

Реклама (16+)

СКАНВОРД

Ответы на сканворд в №29

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Пятка. Киоск. Атлант. Авеню. Рококо. Апаш. Тис. Рагу. Скопа. Осел. Урал. 

Выкуп. Искус. Гуру. Хокку. Обет. Улов. Шелуха. Ремесло. Исток. Афиша. Фасон. Ватт. Кисель. 

Кружево. Кета. Манок. Кофр. Пика. Жбан. Сапа. Репа. Удар. Миска. Арак. Удел. Искра. Лин-

кор. Сканер. Данила. Сорт. Штат. Кофе. Акын. Ясли. Пасека. Мопс. Турне. Соя. Кисет. Трос. 

Обои. Будни. Волк. Миро. Книга. Теодор. Трус. Салки. Рана. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Крик. Максимум. Сумбур. Рапорт. Скот. Сбор. Сфера. Сплав. Пыл. Стикс. 

Осока. Иглу. Ирбис. Ужин. Фрукт. Нуга. Кредо. Дедал. Устье. Перш. Трал. Сити. Буква. Сало. 

Пункт. Явор. Твид. Ода. Клапан. Обхват. Каин. Уклон. Парсек. Икра. Кочегар. Евклид. Кросс. 

Шашлык. Ажур. Каюр. Кушак. Адепт. Опус. Имам. Ярлык. Купол. Сани. Наст. Отпор. Бубен. 

Спикер. Коньки. Палех. Лоск. Лыко. Оскал. Тальк. Ананас. 

Делитесь с нами новостями через Viber и WhatsApp

8-963-853-89-79
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Объявления
Басплатно объявление в газету можно подать 

в рубрики «Авто», «Недвижимость», 

«Отдам/приму в дар».

Объявления принимаем по тел. 6-39-39-0, 25-35-46. 

На сайте www.gorodskievesti.ru/obyavleniya/ 

По e-mail: reklama@gorodskievesti.ru

ЧАСТНЫЙ ДОМ
ПРЕСТАРЕЛЫХ
в парке г. Первоуральска

ПРОЖИВАНИЕ, ПИТАНИЕ, УХОД

от 600 руб./сут.
Тел. 8 (965) 512-51-08, 

8-950-651-95-03, (3439)25-22-52

Алевтину 
Анатольевну 

Окуневу
поздравляем 

с Днем 
рождения!
Вы как всегда 
великолепны!
Милы, красивы 

и легки.
Сегодня отмечаете 
вы день рожденья,
А мы подарим вам 

цветы.
Желаем радости 

и счастья,
Добра, веселья 
полный дом,

А главное пройти 
сквозь все ненастья,

Что могут 
встретиться,

На вашем 
жизненном пути.
Семья Крылосовых

Маргариту 
Дормидонтовну 

Давыдову
поздравляем 

с Днем 
рождения!
Желаем в день 

рожденья 
не грустить, 

А весело смеяться 
и шутить!

Пусть соберется 
вместе вся семья, 

И от души 
поздравят 
Вас друзья!
Желаем Вам 

здоровья, счастья, 
смеха, 

Достатка, 
оптимизма 
и успеха!

Пусть будет 
в радость утренний 

рассвет, 
Безоблачных Вам 

ярких, светлых лет!
Мы радости 
и счастья Вам 

желаем, 
Здоровья, бодрости 
на многие года!

И пусть Вас в жизни 
согревает, 

Детей забота, 
внуков доброта! 

Плотникова

Дорогая моя 
Леночка!
С Днем 

рождения тебя 
поздравляю!
С днем рожденья 
тебя поздравляю!
И скажу я, ничуть 

не тая,
Что всем сердцем 
тебя обожаю,
Ты поддержка и 
радость моя.

Наша дружба лишь 
крепнет с годами.
Ты, подруга, мне 
словно сестра.

Нет и зависти злой 
между нами,
Ты полна 

оптимизма, добра.
Пусть твой век 
будет долгим, 
счастливым,

Каждый день будет 
полон любви.
Будь всегда 

неизменно красивой,
Только в лучшее 
верой живи.

Пусть заветные 
сбудутся грезы,
Пусть царит в 
твоем сердце 

тепло.
Ты прекрасна, как 

свежие розы.
Мне, подруга, с 
тобой повезло.

Никулина 
Екатерина

www.gorodskievesti.ru. 

НЕДВИЖИМОСТЬ

 ПРОДАЖА  КОМНАТЫ

  Комнату, ул. Гагарина, 24, общая пло-

щадь 11 кв.м., 3/5 эт., в хорошем состоянии, 

вода заведена в комнату, две двери, до-

мофон, кухня напротив комнаты, на три 

семьи, имеется ванная. Туалет на три 

семьи, все под ключ. Документы готовы. 

Никто не прописан. Торг. Инфраструктура 

развита, цена 490 т.р. Тел. 8 (912) 691-58-81

 ПРОДАЖА  1-КОМН.

  1-комн., НП, ул. Бульвар юности, 16, 

5/9 эт. Тел. 8 (950) 207-32-42

  1-комн., п. Динас, ул. Пушкина, 23, 

шлакоблочный дом, 1/2 эт., комната 21,6 

кв.м, 2 окна, пластиковые окна, счетчики 

воды, электричество, железобетонные 

перекрытия. Тел. 8 (912) 216-94-76

  1-комн., в новостройке, ул. Береговя, 

5б, 39 кв.м,, 6/10 эт., имеется кухня, эл. 

плита. Рядом остановка, садики, школы, 

ТЦ, магазины. Рассмотрю любые формы 

расчета, ипотека, материнский капитал. 

Продажа от собственника. Реальному 

покупателю — хороший торг, цена 1650 

т.р. Тел. 8 (953) 001-20-30

  1-комн., ул. Вайнера, 25, 33 кв.м., 5/5 

эт., пластиковые окна, застекленный бал-

кон, цена 1600 т.р. Тел. 8 (922) 212-49-38

  1-комн., ул. 50 лет СССР, 31 кв.м., 

3/3 эт., пластиковые окна, в шаговой 

доступности школа, стадион, магазины, 

остановки. Сделан косметический ремонт. 

Собственник. Цена 1000 т.р., торг. Тел. 8 

(950) 657-55-58

  1-комн., ул. Строителей, 29, 48 кв.м, 

1/16 эт., квартира в новом доме, чистовая 

отделка, обои под покраску, ламинат, 

натяжные потолки, деревянные межком-

натные двери, полы с подогревом, плас-

тиковые окна. Есть лоджия, застеклена 

пластиковым стеклопакетом. Рядом с 

домом охраняемая парковка, в доме есть 

консьерж, пассажирский и грузовой лиф-

ты. Цена 1850 т.р. Тел. 8 (922) 028-97-46

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

  2-комн., продам или меняю, лениград-

ка, 43 кв.м., Вайнера 53б, 9/9 эт., новый 

лифт, пластиковые окна, лоджия. Тел. 8 

(904) 542-16-47

  2-комн., ул. Ватутина, 37, 58.1 кв.м., 

2/4 эт. Квартира уютная, теплая и светлая, 

кухня 9 кв.м, большие окна выходят в 

тихий двор на западную сторону, сделан 

ремонт, стены и потолки выровнены, 

трубы заменены, установлены счетчики 

на воду, натяжной потолок в кухне и 

коридоре, ванная и туалет под кафелем, 

сейф-дверь. Цена 2070 т.р. Тел. 8 (982) 

720-91-88

  2-комн., в 125 км. от Екатеринбурга, 

2-й этаж, панельный дом, 46 кв.м., цена 

490 т.р., в поселке развита инфраструк-

тура, рядом озеро. Тел. 8 (922) 106-98-14

  2-комн., ул. Гагарина, ХР, 20а, 42 

кв.м., 3/5 эт., с хорошим ремонтом, новая 

канализация, водопровод, пластиковые 

окна, сейф-дверь, балкон остеклен раз-

движным алюминием, внутри обшит 

панелями ПВХ, сделан вынос вперед 

и вбок. Кухня совмещена с комнатой, 

кухня встроенная, газовая панель, вы-

тяжка, электрическая духовка. Санузел 

совмещенный, душевая кабина, цена 1850 

т.р. Тел. 8 (902) 268-70-45

  2-комн., ул. Папанинцев, 9б, 51.3 

кв.м., 2/2 эт., цена 1690 т.р., торг. Тел. 8 

(982) 662-60-97

  2-комн., ул. Сантехизделий, 17, 46 

кв.м., 1/5 эт., БР, 46/32/6 кв.м. Квартира 

теплая, светлая, сделан евроремонт: сейф-

дверь «Гардиан», стеклопакеты, счетчики 

ГВС и ХВС, 2-тарифный эл.счетчик, алюм. 

радиаторы (Италия), межкомнатные двери, 

в комнатах ламинат, в кухне и коридоре-

керамогранит, система «теплый пол», 

водонагреватель, кафель и сантехника 

(Чехия), встроенная кухня Лорена и шкаф-

купе и т.д. Удобный двор и развитая 

инфраструктура. Квартира освобождена, 

ключи — в день сделки. Цена 1800 т.р. 

Торг. Тел. 8 (922) 145-86-56

 ПРОДАЖА  3-КОМН.

  3-комн., 60 кв.м., г. Екатеринбург, р-н 

южной автостанции, лоджия. Тел. 8 (922) 

135-82-62

  3-комн., 78кв.м., ул. Строителей 31, 

5/16, теплая, в отличном состоянии, с 

хорошим ремонтом, кухня со встроенной 

техникой, мебель, цена 3000 т. р. Тел.8 

(982) 651-28-49

  3-комн., ул. Пролетарская, 80, 59 

кв.м., 5/5 эт., продам или обменяю на 

2-комн. с вашей доплатой. Комнаты раз-

дельные, гостиная совмещена с кухней, 

санузел раздельный. Потолки — гипсо-

картон и натяжные. Все окна и балкон 

пластиковые. Собственник. Цена 1950 т.р. 

Тел. 8 (922) 143-97-75, Галина Михайловна

  3-комн.. ул. Комсомольская, 19, 60 

кв.м., 2/5 эт., УП, в спокойном районе. 

Рядом школа, детские сады, автобусные 

остановки, магазины и новый детский 

городок. Удобный выезд в Екатеринбург. 

Цена 2050 т.р. Возможен торг. Тел. 8 

(963) 046-63-97

  3-комн., ул. Советская, 1, 56 кв.м., 

2/9 эт., либо сдадим в аренду. Отличный 

вариант для частного детского сада. 

Перед входом в квартиру — большой 

общий коридор. Окна выходят на разные 

стороны. Во дворе есть детская площадка 

и стоянка для авто. Вблизи 3 школы, 

садики, ТЦ «Марс», ТЦ «Мегаполис», ДК 

ПНТЗ, стадион, Сбербанк. Район тихий, 

спокойный. Собственник. Цена 2400 т.р. 

Торг. Тел. 8 (950) 637-14-35

 ПРОДАЖА  4-КОМН.

  4-комн., пр. Ильича, 11а, 68.1 кв.м., 

1/9 эт. В центре Первоуральска, на горке, 

высокий 1 этаж с балконом, окна пласти-

ковые, комнаты изолированные, состояние 

хорошее, сделан косметический ремонт. 

Рассмотрю варианты обмена 2-комн. 

в Екатеринбурге. Цена 3200 т.р. Тел. 8 

(903) 079-52-20

  4-комн., ул. Береговая, 28, 74.6 кв., 

7/9 эт.,в хорошем состоянии, сейф-дверь, 

интернет, пластиковые окна и балкон. 

Меняю на 2-комн. и 1-комн., или продам. 

Рассмотрим варианты. Собственник. Цена 

3200 т.р., возможен торг. Тел. 8 (950) 

642-32-16

 ПРОДАЖА  ДОМА

  Дом на берегу озера Большой Куяш, 

в 150 км. от Екатеринбурга, в 60 км. от 

Каменск-Уральского, деревянный дом 50 

кв.м, печное отопление, 20 соток земли, 

из окон видно озеро. Цена 350 т.р. Тел. 8 

(922) 106-98-14

  Дом, п. Труд, 45 кв.м., с земельным 

участком, в черте города Первоуральск 

(Трудпоселок), крытый двор, скважина, 

газ, отопление, двухтарифный электро-

счетчик, стабилизатор электричества, 

окна пластиковые, газовая плита, новый 

двухконтурный газовый котел, отличная 

баня, сухая бетонированная овощная яма, 

место для отдыха, две теплицы, прописка, 

адекватные соседи, в шаговой доступнос-

ти — остановки транспорта, лес. Цена 2100 

т.р. Тел. 8 (902) 268-72-33

  Дом, земельный участок, п. Билимбай, 

ул. Ломоносова, близко пруд и лес, под-

веден газ, имеются другие постройки и 

насаждения, все в собственности. Тел. 8 

(950) 559-03-78

  Дом, 2 этажа, п. Шайтанка, 85 кв.м., 

(бревно) на участке 6 соток в черте го-

рода. Два дома на одном участке. Один 

дом на двух хозяев, отдельный вход, 

второй — отдельно стоящий. Скважина, 

вода горячая, холодная, канализация, ото-

пление электрическое, пластиковые окна, 

на берегу нижнего пруда. Торг. Срочно. 

Обмен. Тел. 8 (908) 912-08-28

  Дом, одноэтажный, 80 кв.м., (пено-

блоки) на участке 6 сот., в черте города. 

Земля в собственности. Дом утеплен и 

обшит сайдингом, две комнаты, кухня-сту-

дия, большая гардеробная комната, про-

сторные коридоры, туалет совмещенный 

с ванной. Отопление газовое автономное, 

установлен двухконтурный газовый котел. 

Водоснабжение автономное, горячая и 

холодная вода. Септик (шамбо) 9 м3. 

На участке посажены плодовые деревья. 

Земля ухожена, удобрена. Баня новая, 

сруб. Беседка 3х4 м, проведена вода, 

установлен котел для горячей воды, в 

беседке — барбекю и под казан. Две 

теплицы. Столярка. Цена 3100 т.р. 

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

  Участок, г. Ревда, п.Гусевка. Тел. 8 

(982) 731-78-34

  Cадовый участок, за п. Билимбай, 

есть дом, сарай, цена 130 т.р. Тел. 8 

(982) 634-80-23

  Участок, 5 сот., к/с №4, р-он Лесни-

чества, ул. Белинского. Ухожен, со всеми 

посадками, летний 2-х эт. дом с печкой, 

и с хоз. постройками. Рядом водоем, 

колодец, летний водопровод. В собствен-

ности, документы готовы. Тел. 8 (992) 

010-43-14, 24-40-70

  Земельный участок, 20 сот., Старо-

уткинск, д. Курия, на берегу р. Чусовая, 

электричество, цена 300 т.р., торг уместен. 

Тел. 8 (904) 540-51-60

  Участок, 4 сот., в коллективном саду 

№31 (ул. Прокатчиков 2). Новый дом из 

пеноблока, 2 этажа + веранда. Общая 

площадь — 63 кв.м., имеется строение под 

баню. Цена 600 т. р. Торга нет. Или меняю 

на участок ИЖС в городе. Собственник. 

Тел. 8 (965) 518-40-01

  Садовый участок, 4 сот. в п. Новоут-

кинск. Удачное местоположение, в черте 

поселка, (ул. 1-я Уральская) рядом мага-

Приглашаем на работу
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читателям старше 16 лет. 

ООО «Ревдинский 
молочный комбинат»

требуется

Обращаться в отдел 
логистики по тел. 
8 (922) 293-43-90

с личным автомобилем-
рефрижератором, 

грузоподъемностью 1,5-3 т, 
холодильным оборудованием; 
наличие медицинской книжки

ВОДИТЕЛЬ-

ЭКСПЕДИТОР

Приглашаем в нашу команду! 
В сеть закусочных «Донер Кебаб» требуются:

З/плата 17000 — 25000 руб.
при графике 2/2

Мы предлагаем: официальное трудоустройство, з/п от 1 100 руб. за смену,
комфортные условия труда, компенсацию за питание, 

оплату проезда для иногородних, бонусы по итогам месяца.

Адрес: ТРЦ «Мега», ул. Металлургов, 87

Подробнее о вакансиях 
вы можете узнать по телефону:

КАССИРЫ, ПОВАРА

(343) 379-30-74

Скорбим по поводу преждевременной кончины 

ТАТЬЯНЫ МАДЫЕВСКОЙ. 

Выражаем глубочайшие соболезнования 

Зинаиде Ильиничне Дворук.

Коллектив химической 

лаборатории, цех №19

Выражаем глубокое соболезнование редактору 

газеты «Общественная безопасность — Урал» 

Ольге Варгановой в связи со смертью отца

АЛЕКСЕЯ АЛЕКСАНДРОВИЧА 

СТАРОСТИНА. 

Коллеги и друзья

зин, водокачка, лес, пруд. Шикарный вид 

на пруд. Идеальный вариант под застройку 

по своему проекту. Приватизирован. Цена 

350 т.р. Тел. 8 (912) 631-28-70

  Земельный участок под ИЖС, д. Сло-

бода, 16 соток, недорого. Тел. 8 (922) 

118-69-87

  Садовый участок, 6,3 сот., №135 в 

садовом товариществе №36, по ул. Емлина, 

в собственности, садовый дом с верандой, 

баня, скважина с водой, 2 теплицы, все 

насаждения, цена договорная. Тел. 8 

(950) 209-09-05

 СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

  Комнату, либо квартиру, в г. Екате-

ринбурге., на длительный срок. Тел. 8 

(953) 055-61-01

  2-комн., МГБ, ул. Советская, 13, после 

ремонта, без мебели, пластиковые окна, 

железная дверь, на длительный срок, 

русской молодой семье. Тел. 24-40-70, 8 

(992) 010-43-14

  2-комн., с мебелью полностью, душ, 

кабина есть, биотуалет. За квартпла-

ту, приличным, непьющим. Тел. 8 (953) 

822-31-54

  2-комн., БР, по ул. Советская, 4/5 эт., 

без мебели, русской семье, на длительный 

срок, оплата 9500 руб. Тел. 25-62-11, 8 

(905) 802-07-34

АВТО

 ПРОДАЖА  НАШИ

  ВАЗ-21074, 2010 г.в., состояние хоро-

шее. Тел. 8 (922) 112-84-58

  ВАЗ-2114, 2007 г.в., цвет «снежная 

королева», музыка, сигнализация, литье, 

цена 120 т.р., торг. Тел. 8 (919) 37-33-094

  ЗАЗ «Сенс», 09 г.в., цвет болотный, 

двигатель 1.3, пробег 25 т.км., тонировка 

задних стекл, mp3, сигнализация, зим./лет. 

резина, чехлы. Состояние идеальное. Тел. 

8 (912) 604-21-74 

  Ваз21099. 1994 г.в., цвет серебристый, 

литые диски., CD, MP3, DVD, USB, сабвуфер, 

цена 50 т.р. Тел. 8 (922) 600-22-15

  ВАЗ-2107, 07 г.в., инжектор, дв. 5-ст., 

небитый, некрашеный, пробег 62 т.км, 

один хозяин, отличное состояние. Цена 

договорная. Тел. 8 (908) 909-91-66

  ВАЗ-21093, 03 г.в., европанель, ин-

жектор, музыка, сигнализация, тонировка. 

Негнилой, ухоженный, отличное состояние. 

Цена договорная. Тел. 8 (908) 909-91-66

  ВАЗ-21099, 94 г.в., цвет серебристый, 

литые диски, CD, MP-3, DVD, USB, сабву-

фер. Цена 50 т.р. Тел. 8 (922) 600-22-15

  ВАЗ-2110, 04 г.в., небитый, отличное 

состояние, цвет «темно-зеленый метал-

лик». Тел. 8 (908) 909-91-66

  ВАЗ-2121 (Нива), 91 г.в., на ходу. Цена 

30 т.р. Тел. 8 (952) 741-75-44

  ГАЗ-3110 (Волга), 02 г.в., инжектор, 

КПП-5-ст., на ходу. Цена 45 т.р. Тел. 8 

(904) 543-18-97

  ИЖ-2717, 02 г.в., новый двигатель 

(декабрь 14 г.в., 500 км) и КПП от ВАЗ-

2106. Или меняю на ВАЗ не старше 2005 

г.в. Тел. 8 (922) 127-77-78

  ВАЗ-2106 белый седан 4 двери, 1999 

г.в, пробег 80 т.км., 1.6 MT (60 л.с.), 

бензин, задний привод, левый руль, не 

битый. Автомобиль в отличном состоянии, 

вложений никаких не требует. Коробка 

5-ступка, в ПТС один хозяин, все детали 

родные, в эксплуатации с 2000 года. Зво-

ните, все расскажу, приезжайте, смотрите, 

цена 75 т.р. Реальному покупателю торг. 

Тел. 8 (912) 275-36-08

  ВАЗ-2110 коричневый седан, 2004 

г.в., пробег 160 т.км., 1.5 MT (89 л.с.), 

бензин, передний привод, левый руль, 

не битый. Пороги подгнившие. Арки, дно, 

ланджероны целые. Мотор и коробка без 

нареканий. 16 клапанов. Недавно был 

ремонт ГБЦ. Глушак поменян, масла по-

меняны. Номер у990тк. Музыка простая. 

Страховка до февраля 2017 неограничен-

ная. Резина лето и диски свежие, откатали 

месяц. Электроподогрев движка, ЭСП все 

четыре. Сигналка простая. Остальные во-

просы по телефону.

 ПРОДАЖА  ИНОМАРКИ

  Jaguar, 06 г.в. Тел. 8 (912) 270-89-24

  Hyundai Getz, 10 г.в., без аварий. Тел. 8 

(919) 370-56-55, 8 (912) 277-58-08

  Chevrolet Aveo, 05 г.в., хэтчбек, цвет 

красный, вложений не требует, зимняя ре-

зина. Цена 185 т.р. Тел. 8 (965) 505-55-52

  Chevrolet Lacetti, 08 г.в., седан, пробег 

93 т.км. Цена 270 т.р. Торг. Тел. 8 (922) 

298-79-61

  Hyundai Getz, 10 г.в., цвет «серый 

металлик», 4 ЭСП, ГУР, АБС, подушки бе-

зопасности, магнитола. Цена договорная. 

Тел. 8 (905) 800-57-61

  Nissan Primera, 04 г.в., дв. 1,8, полная 

комплектация, небитый, некрашеный, иде-

альное состояние. Цена договорная. Или 

обмен. Варианты. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Nissan Tiida, 08 г.в., небитый, некра-

шеный, отличное состояние, кондиционер, 

ЭСП, ухоженный. Цена договорная. Или 

обмен. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Peugeot-408, 13 г.в. Тел. 8 (950) 544-

81-72

  Renault Logan, 09 г.в., V дв. 1,6, цвет 

фисташковый, ГУР, ЭСП, сигнализация, 

магнитола. Тел. 8 (992) 008-94-48

  Toyota Vista, 91 г.в., цвет черный, на 

запчасти. Тел. 8 (908) 927-60-24

  Zaz Chance, 10 г.в., 1,3, седан, черный. 

Тел. 8 (922) 223-88-65

 ПРОДАЖА  ПРОЧИЕ

  ЗИЛ--бычок», 03 г.в., мебельный фур-

гон, 23 куб.м. Цена 100 т.р. Тел. 8 (982) 

651-16-81

  Газель «Фермер», 2006 г.в., цена 220 

т.р., торг, обмен. Тел. 8 (919) 373-30-94

  ГАЗель-3302, борт-тент. Тел. 8 (953) 

007-75-01

  МАЗ-тент, 8 т. Возможен обмен на 

комнату. Тел. 8 (922) 123-95-41

  ГАЗель, 07 г.в., бортовая, инжектор, дв. 

405, ГУР, тент 2 м, отличное состояние. 

Цена договорная. Или обмен. Тел. 8 (902) 

263-67-62

  ЗИЛ-«бычок», 03 г.в. Цена 70 т.р. Тел. 

8 (982) 651-16-81

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

  Металлические канистры, б/у, под 

ГСМ, 20-ти литровые. Канистру ПВХ, 40 

литров. Шприц смазочный, металлический. 

Рычажный новый циатимом. Шприц ПВХ 

для трансмиссий. Камера колеса на Вол-

гу-3110. Прокладки под прокладки под 

поддон, новые на Волгу-3110. Коврики 

резиновые, фабричные на Волгу-3110. 

Приспособление для контроля компрессии. 

Домкрат для Волги-3110. Тел. 8 (904) 

381-38-39

  Ока по з/ч. Тел. 8 (912) 256-05-41

  автомойка Karcher. Цена 5300 р., в 

магазине 11 т.р. Тел. 8 (965) 505-55-52

  бампер на ГАЗель, решетка радиатора. 

Тел. 8 (908) 909-91-66

  ГАЗ-3110 по запчастям. Тел. 8 (950) 

547-85-12

  Диски R-13. Или меняю на диски R-16. 

Тел. 8 (908) 909-91-66

  Диски на Nissan Primera. Тел. 8 (908) 

909-91-66

  Запчасти ВАЗ-09-10, крылья и капот 

на ВАЗ-2114. Тел. 8 (922) 298-95-32

  Запчасти ВАЗ-2110, 2109. Тел. 8 (902) 

263-67-62

  Запчасти от мотоцикла «Юпитер-5». 

Дешево. Тел. 3-23-61

  Зимняя резина R-13, 14, 15, 16, 17. Тел. 

8 (908) 909-91-66

  Запчасти на передний привод, расход-

ники, переднее правое крыло, задние пра-

вые двери, левые двери, правая передняя 

дверь на ВАЗ-2110, передние крылья на 

ВАЗ-2114, передние фары, рейка, стекла 

на ВАЗ-2109. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Зимняя резина R-16, с дисками и без, 

комплект 4 шт. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Зимняя резина на дисках R-13, 14, 15, 

16, 17. Тел. 8 (922) 298-95-32

  Крылья и капот ВАЗ-2114. Тел. 8 

(902) 263-67-62

  Летняя резина R-13, 14, 15, 16, 17. Тел. 

8 (908) 909-91-66

  Летняя/зимняя резина R-13, 14, 15, 

16, 17. Резина на Daewoo Matiz. Тел. 8 

(950) 199-74-16

  Новая оригинальная проводка мо-

торного отсека для Hyundai, Kia. Тел. 8 

(902) 272-09-44

  Полный комплект сидений «люкс» 

с подогревом от ВАЗ-21015, в идеаль-

ном состоянии. Недорого. Тел. 8 (922) 

102-08-10

  Правое крыло на а/м Nissan Primera, 

цвет серебристый. Тел. 8 (908) 909-91-66

 ПОКУПКА  АВТО

  Автомобиль в любом состоянии. Быст-

рый расчет. Тел. 8 (909) 703-46-85

  Автомобиль в любом состоянии. Доро-

го. Быстрый расчет. Тел. 8 (902) 262-69-29

  Автомобиль. Тел. 8 (902) 263-67-62

  Автомобиль. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Автомобиль. Тел. 8 (922) 298-95-32

  Автомобиль. Тел. 8 (950) 199-74-16

  Скутер, мопед, мотоцикл. Тел. 8 (908) 

909-91-66

  ГАЗель-3302, борт-тент. Тел. 8 (953) 

007-75-01

  МАЗ-тент, 8 т. Возможен обмен на 

комнату. Тел. 8 (922) 123-95-41

  ГАЗель, 07 г.в., бортовая, инжектор, дв. 

405, ГУР, тент 2 м, отличное состояние. 

Цена договорная. Или обмен. Тел. 8 (902) 

263-67-62

  ЗИЛ-«бычок», 03 г.в. Цена 70 т.р. Тел. 

8 (982) 651-16-81

 ПОКУПКА  ЗАПЧАСТИ

  Автоприцеп для легкового автомобиля. 

Тел. 8 (912) 637-28-70

  Большой гидравлический 2-3-тонный 

домкрат на колесах. Тел. 8 (922) 298-95-32

  Домкрат гидравлический, 2-3 тонный, 

на колесах. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Пистолет-толщиномер для лакокра-

сочного покрытия. Тел. 8 (908) 909-91-66

 ПРОДАЖА  МОТОТЕХНИКА

  Мотоцикл «Восход», цена 10 т.р. Новый 

2-местный скутер, цена 20 т.р. Тел. 8 (912) 

256-05-41

  Мотоцикл «ИЖ-Юпитер-5», прицеп 

«Енот». Тел. 8 (904) 548-14-23

  Мотоцикл «Урал» на запчасти, второй 

в подарок. Тел. 8 (922) 107-43-21, 3-14-22

  Скутер IIrbis RZR 170, стилизованный 

под спортивный мотоцикл, не новый, дв. 

170 куб.см, 10,8 л.с., с масляным охлаж-

дением, сигнализация с а/з, объем бака 

6 л. Тел. 8 (922) 612-21-12

 УСЛУГИ

  Уголь каменный. Доставка. Тел. 8 

(909) 010-58-88

  Продаю банный сруб. Тел. 8 (950) 

643-78-58

  Строительная помощь. Все виды стро-

ительных работ. Тел. 8 (952) 732-16-09

  КФХ Изгагина реализует сено. Тел. 8 

(922) 160-53-52

 ВАКАНСИИ

  ИП Гамзаев А.Н. требуются рамщик, 

подрамщик на ленточную пилораму, опыт 

обязателен. Тел. 8 (982) 639-57-70

  Требуется сотрудник для работы в 

офисе в центре города. Оформление 

согласно ТК РФ. Обращаться в Благо-

вещенске по телефону 55-94-53

ПРОДАЖА

 БЫТОВАЯ ТЕХНИКА

  Продам МФУ Xerox 3100 MFP (прин-

тер + сканер + копир) лазерный, б/у, в 

хорошем состоянии. Цена 2,6 т.р. Тел. 8 

(965) 518-40-01

  Швейную машину «Зингер» в хорошем 

состоянии, цена договорная. Тел. 8 (904) 

983-47-08

  Пылесос. Тел. 64-30-38 (после 18.00)

  Планшет Lenovo Tab2 A7-30HC, встро-

енная память 16 Гб, слот для карт памяти, 

связь по Wi-Fi, Bluetooth, 3G, оперативная 

память 1 Гб. Состояние отличное, цена 6 

т.р. Тел. 8 (961) 776-67-57

  Планшет samsung galaxy note 10.1 

n8000, экран 10.1», 1280x800, встроенная 

память 64 Гб, слот для карт памяти, связь 

по Wi-Fi, Bluetooth, 3G, оперативная память 

2 Гб. Состояние хорошее. Чехол, защитная 

пленка, цена 10 т.р. Тел. 8 (961) 776-67-57

  Планшет Lenovo Miix3 10, память 65Гб.

ОЗУ 2Гб, видеокарта Intel HD Graphics. 

Состояние хорошее. Коробка, документы, 

зарядное, мышка, цена 8,5 т.р. Тел. 8 

(961) 776-67-57

  Ноутбук DNS TWH-N12P-GS. Процессор 

Intel Core i5 – 2450M 2.5 Ггц. Видеокарта 

GeForce GT 540M, жесткий 500Гб. ОЗУ 

6Гб, windows 10. Состояние отличное. Есть 

мышка, цена 8,5 т.р. Тел. 8 (961) 776-67-57

 ОДЕЖДА

  Плащ женский новый, 50-52 р., костюм 

строгий новый, светлый, р. 50-52, плащ 

мужской на меховой подкладке р. 52-54, 

плащ новый для рыбалки. Тел. 64-30-38 

(после 18.00)

 ПРЕДМЕТЫ ИНТЕРЬЕРА

  Ковер 2х3 м, дорожка ковровая 4 м. 

Тел. 64-30-38 (после 18.00)

 ОБОРУДОВАНИЕ

  Котел отопления на отработанном 

моторном масле. (самодельный). Встроена 

водяная рубашка. Обогрев до 150 кв.м. 

Цена 8 т.р. Тел. 8 (965) 518-40-01

 ЖИВОТНЫЕ

  Продаются щенки той-терьера, 1 мес. 

Тел. 8 (950) 191-30-19

 ОТДАМ / ПОДАРЮ

  Котят в добрые руки, трехшерстная 

девочка, сиамская девочка, бело-рыжий 

мальчик, возраст 3 мес., к туалету при-

учены, кушают все. Тел. 8 (982) 634-80-23

 ПОТЕРИ

  Потерялась собака, сучка, рыжень-

кая, карликовый той-терьер. Тел. 8 (902) 

509-03-24
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Пирожное «Бисквитное» 
со сливочным 
кремом  
Кировский 4 х 45 г 6999

5499

Напиток молочный 
«Мажитель» 950 г 7599

5999

83998388

6999

Слива 1 кг

8999

6999

Печенье  «Горизонт»
Кировский 500 г 8799

7499

Набор пирожных  
Эклеры с крем-брюле 
Мирель 180 г

8999

10999
Сыр «Село зеленое» 
Голландский, Гауда, 
Российский 250 г

10999

14799

Торт-суфле 
Мирель 400 г

12999

16699 17715

12999

Сервелат 
«Коньячный» в/к 
320 г  

22999

29999
Чай «Липтон» 
Эрл Грей100 пак.  

3399

Средство для посуды 
«Капля» ВОКС 500 г

7999

Очиститель воздуха 
«Симфони» 300 мл

10899

7599

Порошок стиральный 
«Персил» 450 г 10689

9999

Мыло «Палмолив» 
300 мл 12999

Средства для смягчения 
воды «Калгон» 
550 г, 750 мл 29999

19999

Стиральный порошок 
«МИФ» автомат 3 в 1, 2 кг,,

17999

Станок для бритья «Жиллет» 
МАК 3 с 1 сменной кассетой

27999

36399

35599

Гель для бритья «Жиллет» 
170 мл

42999
Подгузники «Хаггис» 
Ультра Комфорт 
5-9 кг, 8-14 кг, 12-22 кг

32999

4779921599
Средства для 
посудомоечных 
машин «Сомат» 
гель, таблетки

59889машин «Сомат» 
гель, таблетки

5985

43999
Предложение действительно с 28.07.16 г. по 03.08.16 г. Цены указаны в рублях.

Количество товара ограничено.

Шпикачки 
«Даниловские»
Терцет 310 г

4499

  
www.дента�люкс.comwww.дента�люкс.com

Ватутина, 10 тел. 66-71-11, 
8-922-615-48-64

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ
НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

Реклама (16+)
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